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P L E N Á R I O

ATA DA 033ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 08 DE MAIO DE 2008
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JULIO GARCIA

Às 9h, achavam-se presentes os
seguintes srs. deputados: Altair Silva - Ana
Paula Lima - Antônio Aguiar - Cesar Souza
Júnior - Décio Góes - Dirceu Dresch - Edison
Andrino - Edson Piriquito - Elizeu Mattos -
Gelson Merísio - Genésio Goulart - Jaime
Pasqualini - Jorginho Mello - José Natal -
Manoel Mota - Marcos Vieira - Moacir Sopelsa -
Nilson Gonçalves - Odete de Jesus - Pedro
Baldissera - Pedro Uczai - Professor Grando -
Renato Hinnig - Rogério Mendonça - Romildo
Titon - Sargento Amauri Soares - Serafim
Venzon - Silvio Dreveck - Valmir Comin.

DEPUTADO PEDRO BALDISSERA - Analisa o
PLC que cria o Iprev.

DEPUTADO DÉCIO GÓES - Critica o projeto que
cria o Iprev; elogia a ministra Dilma Rousseff;
refere-se à III Conferência Nacional do Meio
Ambiente e aos problemas com a criação da
Unidade de Conservação Reserva da Vida
Silvestre.

DEPUTADO JAIME PASQUALINI (pela ordem) -
Registra a presença dos dirigentes da Adotesc
e de Joel Flor.
DEPUTADO PEDRO UCZAI - Informa da au-
diência com o governador do estado para tratar
da Ferrovia da Integração.

DEPUTADO ALTAIR SILVA (pela ordem) -
Informa seu roteiro do final de semana.
DEPUTADO MARCOS VIEIRA - Tece
comentários sobre as Festas do Divino reali-
zadas na Grande Florianó´polis.

Partidos Políticos
DEPUTADO SILVIO DREVECK - Questiona os
resultados da descentralização já que os dados
econômicos apontam crescimento, mas não se
vêem resultados benéficos para a população.

DEPUTADO PROFESSOR GRANDO - Defende a
reforma agrária com função social.

SUMÁRIO DEPUTADO ALTAIR SILVA (aparte) - Parabeniza
o deputado Silvio Dreveck pelo pronuncia-
mento.

Explicação Pessoal
Breves Comunicações DEPUTADO DIRCEU DRESCH - Solicita espaço

para que o Sintesp se manifeste.DEPUTADA ODETE DE JESUS - Informa a
sanção, pelo governador, de lei de sua autoria
que cria o Dia da Rede Feminina de Combate
ao Câncer; discorre sobre o Dia das Mães.

DEPUTADO JAIME PASQUALINI - Registra a
realização, em Witmarsum, do 1º Maibaum,
uma festa de tradições germânicas.

DEPUTADO SILVIO DREVECK - Concorda com a
manifestação do Sintesp.
DEPUTADO SARGENTO AMAURI SOARES -
Manifesta-se favorável à cessão de um espaço
para o Sintesp.

DEPUTADO DIRCEU DRESCH - Reporta-se à pauta
de reivindicações do movimento dos trabalhadores
da agricultura familiar; elogia a ministra Dilma
Rousseff pelo depoimento no Congresso Nacional.

DEPUTADO CESAR SOUZA JÚNIOR - Faz uma
reflexão sobre o processo eleitoral municipal.
DEPUTADO RENATO HINNIG - Destaca
mobilização peemedebista para formar
gestores públicos; aborda necessidade da
reforma tributária no país.

DEPUTADO DÉCIO GÓES - Informa que o PT é
a favor da manifestação do Sintesp.

DEPUTADO PEDRO BALDISSERA - Gostaria de
registrar aqui a presença, já mencionada pelo
deputado Dirceu Dresch, do prefeito de
Anchieta, Antônio Luiz Mariani, do Partido dos
Trabalhadores do extremo oeste do estado

DEPUTADO PROFESSOR GRANDO - Afirma ser
favorável à manifestação do Sintesp.

DEPUTADO ROGÉRIO MENDONÇA - Celebra a
inauguração do acesso asfáltico aos
municípios de Vitor Meireles e José Boiteux;
alerta para o risco de conflito com ampliação
de reserva indígena; faz referência à sua
agenda do final de semana.

DEPUTADO MARCOS VIEIRA - Solicita respeito
aos deputados que ocupam a tribuna e apóia a
cessão de espaço para manifestação do
Sintesp.DEPUTADO JAIME PASQUALINI - Discorre

sobre vários deputados que representaram o
alto vale do Itajaí na Assembléia Legislativa.

DEPUTADO PROFESSOR GRANDO - Tece
comentários sobre a 3ª Parada da Diversidade.
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DEPUTADO SARGENTO AMAURI SOARES -
Posiciona-se sobre o projeto que fixa o efetivo
da Polícia Militar.

Temos aqui matérias do Diário
Catarinense da semana retrasada, da semana
passada e de hoje também falando dos preços
do feijão, do arroz e do leite. Hoje, alimentar-se
é luxo! Está demais! Os aumentos dispararam.
Daqui a pouco haverá um aumento dos
combustíveis (isso já foi anunciado pelos
jornais) e, aumentando os combustíveis,
automaticamente aumenta tudo, nós sabemos
disso.

Nós queremos corrigir, nós que-
remos prevenir e por isso muitas vezes somos
rigorosas. Mas quem ama corrige, quem ama
cuida. E nós somos rigorosos com os nossos
filhos porque os amamos.

DEPUTADO SERAFIM VENZON (pela ordem) -
Cumprimenta o prefeito de Mondaí, Valdemar
Arnaldo Bornholdt, que se encontra no
plenário.

Parabéns a todas as mães dos srs.
deputados e parabéns à sra. deputada Ana
Paula Lima, que tem sido uma brilhante mãe.DEPUTADO MARCOS VIEIRA - Aborda o

aumento dos preços dos alimentos. Muito obrigada!
(SEM REVISÃO DA ORADORA)DEPUTADO PROFESSOR GRANDO (aparte) -

Defende a reforma agrária com função
social.

Mas a mulher, a mãe, também,
infelizmente, é acometida por doenças dos
mais variados tipos, como o câncer de colo de
útero e o câncer de mama. E eu quero até
parabenizar a Rede Feminina de Combate ao
Câncer, que tem feito um trabalho maravilhoso
nesse sentido.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Odete de Jesus) -Muito obrigada, deputada
Odete de Jesus. Parabéns pelo tema.DEPUTADA ANA PAULA LIMA - Menciona

as ordens de serviço assinadas pela
ministra Dilma Rousseff em Itajaí; exalta
o governo e a popularidade do presidente
Lula.

Com a palavra o sr. deputado Dirceu
Dresch, por até dez minutos.

O SR. DEPUTADO DIRCEU DRESCH -
Bom-dia a todos e a todas.

Quero também abrir um parêntesis
para agradecer ao governador em exercício,
Leonel Pavan, que na semana retrasada ligou
dizendo o seguinte: “Deputada Odete de
Jesus, estou sancionando mais uma lei de sua
autoria, incluindo-a no calendário oficial do
estado.”

Em primeiro lugar, sra. presidente,
quero dar parabéns às mães deputadas da
Assembléia Legislativa. A deputada Odete de
Jesus já falou sobre o tema, mas quero
parabenizar todas as mães pelo seu dia, que
será no domingo.

DEPUTADO JOSÉ NATAL (aparte) - Manifesta
preocupação com o aumento dos preços dos
alimentos; manifesta-se contrário a um terceiro
mandato para o presidente Lula.

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Antônio Aguiar) - Havendo quórum regimental e
invocando a proteção de Deus, declaro aberta
a presente sessão.

Srs. deputados, quero trazer aqui um
tema. Estive cedinho, pela manhã, no
acampamento do Iprev e vi muitas mães
aposentadas, funcionárias públicas apo-
sentadas, dormindo aqui, na Assembléia
Legislativa. Infelizmente, depois de apo-
sentadas, ainda estão passando por isso. Mas
a luta tem que continuar, a luta vai até o fim
da vida.

Está aqui, srs. deputados! Isso
merece destaque. Essa lei de minha autoria
inclui no calendário oficial do estado o dia 27
de novembro como o Dia da Rede Feminina de
Combate ao Câncer de Santa Catarina. Está
aqui, já é lei.

Solicito ao sr. secretário que
proceda à leitura da ata da sessão anterior.

(É lida e aprovada a ata.)
Solicito à assessoria que distribua o

expediente aos srs. deputados.
Srs. deputados, as doenças que

mais matam mulheres hoje no mundo são o
câncer de colo de útero e o câncer de mama. E
essas heroínas, essas mulheres voluntárias -
porque elas são voluntárias, são mulheres das
mais diversas camadas sociais - deputado
Genésio Goulart, desempenham o papel
fundamental de fazer o exame de colo de útero
em outras mulheres que precisam e que
preferem que elas o façam, porque se sentem
tímidas em fazer esse tipo de exame com
homens.

Passaremos às Breves
Comunicações.

Quero cumprimentar o sindicato pela
grande luta, pelo grande trabalho, principal-
mente o Sintesp, que vem coordenando essa
luta dos trabalhadores do serviço público do
estado de Santa Catarina contra a aprovação
do Iprev. Quero parabenizá-los e dizer-lhes que
a bancada do Partido dos Trabalhares está
fazendo um grande debate com os
funcionários, com os trabalhadores, com a
sociedade catarinense sobre esse tema e vai
posicionar-se contra o conjunto do texto do
projeto do Iprev.

Inscrita para falar a sra. deputada
Odete de Jesus, a quem concedemos a palavra
por até dez minutos.

A SRA. DEPUTADA ODETE DE
JESUS - Muito obrigada, deputada Ana Paula
Lima, muito nos honra tê-la como
presidente neste momento em que preside
a sessão; queremos também cumprimentar
a deputada Ada De Luca, os srs. deputados,
as sras. taquígrafas que sempre estão
muito alertas, atentas, taquigrafando todos
os trabalhos; os srs. telespectadores que
nos acompanham através da TVAL e a
imprensa falada, escrita e televisada.

Então, estamos parabenizando o
nosso estado, o trabalho dessas grandes
voluntárias, dessas grandes heroínas que
estão sempre socorrendo, que são verdadeiros
anjos da guarda protegendo essas mulheres
de diversas camadas sociais.

Com certeza ficaram grandes dú-
vidas, grandes questionamentos, depois de
todo o debate nas audiências públicas no
estado sobre esse projeto tão polêmico, que
não pode ser empurrado goela abaixo dos
parlamentares, que não pode ser empurrado
da forma como veio, sem dialogar com o
conjunto da sociedade, com o conjunto dos
trabalhadores.

Ontem não pude estar presente na
sessão, precisei ausentar-me do estado,
mas deixei a minha justificativa, porque faço
parte da diretoria da União dos Legislativos
Estaduais e fui convocada para uma
reunião, mas hoje estou aqui novamente.

(Passa a ler.)
“Nesta semana que antecede o Dia

das Mães lembro, pois, numa forma de
homenagem, todas as mães: as mães tra-
balhadoras que exercem jornada tripla de
trabalho; as mães empregadas domésticas
que têm que levantar cedo, que têm as mãos
já cortadas de calo e estão ali para manter o
lar; as mães empresárias; as mães vítimas de
violência; as mães que tiveram seus filhos
arrancados de seus braços; as mães imaturas
e despreparadas; as mães de verdade, embora
madrastas; as mães solteiras; as mães viúvas;
as mães negras; as mães mutiladas; as mães
abandonadas; as mães que perderam seus
filhos para o vício maldito que está levando e
ceifando vidas, vício que leva os filhos sem
avisar.

Então, o momento que antecede o
Dia das Mães é sempre lembrado com
amor, com romantismo; é um momento para
todos nós, no estado de Santa Catarina e,
por que não, em todo o Brasil pararmos
para fazer uma grande reflexão,
especialmente porque a mulher, que ao
longo de séculos permaneceu isolada num
universo restrito e permeada por afazeres
domésticos, quando teve acesso à
educação e reconheceu-se capaz, com
poder de votar, descobriu os seus valores e
resgatou a sua auto-estima.

Outra categoria que está mobilizada
no Brasil todo, além dos trabalhadores do
serviço público de Santa Catarina, é a dos
trabalhadores da agricultura familiar. Estão
sendo feitas esta semana, no Brasil, grandes
mobilizações pela Fetraf-Brasil - Federação dos
Trabalhadores na Agricultura Familiar do Brasil
- de norte a sul. E aqui no sul, como a
organização dos agricultores familiares é muito
forte, é muito grande, foram realizadas, ontem,
mobilizações em São Miguel d’Oeste, em
Chapecó e em Canoinhas.

Então, os agricultores estão-se
mobilizando e hoje temos, na capital, um
grande número de trabalhadores da agricul-
tura familiar em frente a esta Casa, que
devem, daqui a pouco, vir também a este
plenário para discutir e apresentar a sua
proposta.

Nesse processo a mulher vem
passando por situações de enfrentamento
difíceis, que exigem coragem, dividindo-se
entre as tarefas da casa e o trabalho
assumido fora de casa, no dia-a-dia. Somos
obrigadas, digo somos porque também sou
mãe, também sou dona-de-casa, também
sou avó, a encarar certos gigantes tão
grandes quase impossíveis de ser vencidos,
mas com muita coragem, com muita habi-
lidade, temos vencido. A mãe encara as
desigualdades salariais e podemos tomar
como referência os proventos pagos aos
homens em relação aos proventos pagos às
mulheres na mesma função. Encaramos a
majoração dos produtos de primeira neces-
sidade, que transformam a cesta básica em
artigo de luxo, quase inacessível.

Quero lembrar também das mães
por opção; das mães por acidente; das
mães gentis que acolhem serenas seus
rebentos chorosos e famintos e alcançam-
lhes o seio farto a qualquer hora do dia ou
da noite; das mães sempre prontas com
palavras exatas para as horas certas; das
mães críticas, que estão em busca do futu-
ro de seus filhos, e das mães cheias de
boa-vontade.”

Teremos, no dia de hoje, quatro
grandes debates. O primeiro será sobre a
habitação rural. O tema central deste ano diz
respeito à construção de um programa
nacional de habitação para a agricultura
familiar, que está bem encaminhado, e
possivelmente teremos o anúncio desse
programa pelo presidente Lula. Será um
programa específico para a agricultura que,
com certeza, é de grande necessidade para o
país.

Quero dizer que tenho uma filha
jovem maravilhosa. Muitas vezes tenho sido
até rigorosa com ela, mas é o amor da mãe,
deputada Ana Paula Lima. V.Exa. também é
mãe e nós muitas vezes temos que ser muito
rigorosas com os nossos filhos para o seu
bem, mas ela é o amor da mãe.
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Nunca houve um programa para o
meio rural, mas agora se começou a executar
um programa importante e nós esperamos
constituí-lo em nível nacional. E por isso há
uma cobrança aqui bastante grande para o
estado participar desse programa, pois há uma
reivindicação de 80 projetos que já estão na
Cohab para serem pagos para agricultores.
Estão sendo pedidas 524 novas casas e, na
verdade, essa é a contrapartida do estado, não
é, deputados? O estado precisa entrar com a
contrapartida para justamente beneficiar aque-
las famílias de baixa renda que hoje estão
recebendo o recurso a fundo perdido do
governo federal, mas não têm a contrapartida
de R$ 3 mil para, pelo menos, fazer uma
casinha e poder morar.

Então, é um tema conflitante, mas
não é possível que esta Casa não se
posicione! A Alesc tem que regulamentar o
artigo que aprovou, para que o estado indenize
os agricultores ou dê a contrapartida para o
repasse da União.

Para fugir um pouco dessa história,
desse cotidiano, tomei a liberdade, desde ontem,
de fazer uma homenagem àqueles catarinenses,
àqueles rio-sulenses, àqueles cidadãos do alto
vale que prestaram o seu serviço para o
Parlamento catarinense. É uma forma não só de
homenageá-los, mas também de me ambientar
com esta Casa para que eu possa, à medida que
forem avançando os trabalhos, estar mais afinado
para defender os interesses da gente do alto vale
e de todo o estado.

Para finalizar, deputado Pedro
Baldissera, ontem assistimos, em nível
nacional, ao depoimento da ministra Dilma
Rousseff, que com certeza foi um grande
depoimento. Saiu-se muito bem e calou a
boca de muita gente que insiste em crimi-
nalizar pessoas, lideranças públicas nos-
sas, que em nível nacional estão prestando
serviço para a sociedade brasileira. Por
motivos político-partidários estão tentando
incriminar pessoas e da ministra Dilma
Rousseff queriam fazer mais uma vítima.
Mas ela saiu-se muito bem e certamente o
Brasil viu nela uma grande liderança pela
firmeza, pela forma de responder as ques-
tões a ela dirigidas.

Ontem citava aquele que foi o
protagonista das lideranças do alto vale de Itajaí
aqui na Assembléia Legislativa. Eu citava,
deputado Silvio Dreveck, o nosso líder o
Ermembergo Pelizzetti, o homem que veio da Itália
e aqui no Brasil, aqui em Santa Catarina, através
do alto vale, em 1928, fez parte da Assembléia
Estadual Constituinte. Ele ajudou na criação da
nossa Constituinte Estadual e foi protagonista
também da emancipação do distrito de Bela
Aliança, atual Rio do Sul, que pertencia ao
município de Blumenau.

Então, esse é um grande desafio e
Santa Catarina precisa construir um programa
de habitação também para o meio rural. Nós
entendemos que isso é importante para
manter a nossa juventude, principalmente, e
os agricultores no meio rural. Obrigado e bom-dia a todos!

Gostaria de dizer ao prefeito
Mariano, de Anchieta, que estou vendo aqui
que no seu município, com certeza, o programa
de habitação rural poderá manter muitos
jovens por lá. Infelizmente, por muitos e muitos
anos, os jovens tiveram que sair da sua terra
para morar na cidade, a fim de conseguir o
financiamento da casa própria, porque no
interior não se conseguia. É lamentável que
isso aconteça em nosso país.

(Palmas das galerias) São fatos como esse, deputado Pedro
Baldissera, que devem ser lembrados, que não
devem ficar limitados apenas ao Centro da
Memória que se encontra aqui na Assembléia
Legislativa, mas devem ser lembrados por nós
aqui, porque também faremos parte da história, e
é preciso que os catarinenses conheçam a his-
tória desses ilustres catarinenses, em especial os
catarinenses do alto vale do Itajaí.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Muito obrigada, sr. depu-
tado Dirceu Dresch. Gostaria também de
agradecer a presença dos funcionários
públicos estaduais, aqui representados pelo
Sinte, Sintesp, Sinjusc, Sindsaúde e
Sindalesc, que ficaram em vigília durante 24
horas pela não-aprovação do Instituto de
Previdência, o Iprev. Certamente esta Casa
será palco da votação do futuro de vocês.
Sejam muito bem-vindos ao Parlamento
catarinense.

Quero dizer também que
Ermembergo Pelizzetti, que vem a ser avô do
ex-deputado estadual e prefeito de Rio do Sul,
Nodgi Enéas Pelizzetti, foi o fundador do Banco
Cooperativo Popular e Agrícola de Bela Aliança!
Isso em 1930, deputado Pedro Uczai! Veja que
brilhante foi esse homem que levou desenvol-
vimento para a nossa região.

Outro item da pauta é a questão das
agroindústrias familiares. Nós estamos numa
luta pela isenção do ICMS nos produtos do
PAA e por um programa catarinense de
aquisição de alimentos para as instituições
públicas, sejam hospitais, escolas ou creches.

(Palmas das galerias)
Ainda em Breves Comunicações, com

a palavra o próximo orador inscrito, deputado
Jaime Pasqualini, por até dez minutos.

A questão da energia elétrica é outro
tema fundamental, ou seja, isentar uma parte
dela para essas agroindústrias familiares. E
também no período de pagamento das dívidas
de instalação das agroindústrias, seria bom
que houvesse isenção do ICMS. Há hoje
programas do Prodec para as grandes
empresas, mas não há um programa para as
pequenas agroindústrias familiares.

Na seqüência, temos como destaque
a família Bertoli, com Orlando Bertoli, já na 3ª
Legislatura, após um vácuo de alguns anos,
que em 1955 ingressa nesta Casa. Depois
dele vieram João Bertoli e Moacir Bertoli, hoje
conselheiro do Tribunal de Contas do Estado.

O Sr. Deputado Pedro Baldissera -
Pela ordem, sra. presidente.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana
Paula Lima) - Com a palavra, pela ordem, o
deputado Pedro Baldissera.

O SR. DEPUTADO PEDRO
BALDISSERA - Gostaria de registrar aqui a
presença, já mencionada pelo deputado Dirceu
Dresch, do prefeito de Anchieta, Antônio Luiz
Mariani, do Partido dos Trabalhadores do
extremo oeste do estado, que vem à capital de
uma certa forma contrariando um pouco a
eficiência das secretarias de Desenvolvimento
Regional, nas na captação de recursos.

Depois temos Artur Siewert, sobre
quem, lamentavelmente, a história não contempla
muitas informações. Então, através dos
telespectadores da TVAL espero poder reunir
algum material, alguma fotografia desse ilustre
catarinense lá da região do Pouso Redondo, da
região do alto vale, para reconstituir a trajetória
desse brilhante catarinense.

Outro tema importante no estado é a
questão do leite na agricultura familiar, com
relação a programas de incentivo para a
produção leiteira. Inclusive, nós apresentamos
aqui, na semana passada, quatro projetos
nessa linha de formulação pelo estado de
política pública para a cadeia produtiva de leite
de Santa Catarina, pois ela é muito importante
em termos de geração de emprego e renda.

Na seqüência temos aquele que foi
prefeito de Rio do Sul, Wenceslau Borini,
natural de Brusque. Participou da 4ª
Legislatura e fez história nesta Casa. Contam
os mais antigos, deputado Altair Silva, numa
conversa que tive com o reitor Viegand Eger,
que Wenceslau Borini foi o protagonista do
projeto que criou a primeira ligação da ponte
do continente a ilha, ou a segunda ligação da
ponte continente a ilha.

Quero desejar ao prefeito Antônio
Luiz Mariani as boas-vindas deste Parlamento.
Sucesso na capital do estado de Santa
Catarina.

Também gostaria de falar sobre
outra questão, que é a política das áreas
indígenas do estado de Santa Catarina. Temos
várias áreas que já foram decretadas como
sendo indígenas, áreas que hoje são ocupadas
por agricultores familiares que têm que sair de
lá, mas que não recebem por sua terra.

Muito obrigado!
A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana

Paula Lima) - Muito obrigado, sr. deputado
Pedro Baldissera.

O SR. DEPUTADO JAIME PASQUALINI
- Sras. deputada Ana Paula Lima, srs.
deputados, sras. deputadas, quero
inicialmente cumprimentar os funcionários
públicos da ativa e inativos, que estão fazendo
esse grande esforço para sensibilizar o
Parlamento catarinense acerca desse projeto
que tem grande interesse para os
catarinenses, em especial para os servidores
públicos. Com certeza o Partido Progressista
estará ao seu lado na votação.

Há uma perspectiva concreta de a
União participar e pagar grande parte dessas
áreas, mas temos que ter a contrapartida do
estado. Não se pode admitir que os agricultores
sejam desalojados das suas terras, as quais
tiveram de pagar para adquirir, sem nada receber.

Na seqüência temos o deputado Walter
Rousseng, cuja família ainda se encontra em Rio
do Sul, através dos Livramentos. Ele teve diversas
indicações, eu tive acesso hoje pela manhã ao
Centro da Memória, e consegui algumas
informações muito importantes. Por exemplo,
essa estrada que foi recentemente inaugurada
pelo governador do estado, Luiz Henrique, lá em
José Boiteaux, ligando Ibirama, foi alvo de uma
indicação de 1959, de sua autoria, que sugeria a
inclusão no Plano Rodoviário Estadual da estrada
Nova Bremem/Ibirama/José Boiteaux, que vem a
ser a estrada Dalbérgia/José Boiteaux. Vejam que
em 1959 um deputado já fazia uma proposição
para que fosse asfaltada uma estrada que só
veio a se concretizar em 2008, um ano
eleitoral. Mostrava muito preocupação, o
deputado Walter Rousseng, com a educação e
a agricultura.

Então, nós estamos cobrando - e as
próprias organizações têm em sua pauta - o
pagamento dessas áreas por parte da União e
do estado aos agricultores. Inclusive, foi apro-
vada nesta Casa uma emenda constitucional
para que o agricultor receba essa indenização
quando precisar sair de sua terra por ser
decretada área indígena. Enfim, o estado tem
que indenizar essas famílias que tiverem que
deixar suas propriedades. Não é justo que o
agricultor tenha de sair da terra que ele pagou
com o seu suor do seu trabalho e não receba
indenização.

(Palmas das galerias)
Deputada Ana Paula Lima, deputado

Altair Lima, como professor tenho dito que a
história de um homem, quando muito, se
resume a algumas fotografias guardadas numa
caixa de sapato. É o que acaba acontecendo
com as grandes pessoas e familiares nossos
que guardam algumas fotos naquela caixa de
sapato.
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Na seqüência, temos o deputado
Albino Zeni, um médico natural de Piraquara,
no Paraná, que participou da 4ª Legislatura
nesta Assembléia Legislativa. Ele foi um
deputado preocupado com a saúde,
preocupado com as estradas, e também
pedia a liberação, o andamento das obras
dos colégios de Rio do Campo e de Lontras.
Enfim, era um homem preocupado com os
anseios do alto vale.

No próximo pronunciamento farei
então, a saudação, a justa homenagem aos
demais catarinenses e rio-sulenses que
participaram desta Casa.

Portanto, isso preocupa e preo-
cupa muito. Qual será o futuro do fundo e o
futuro do estado de Santa Catarina? Qual
será? E tem mais uma que eu acho que é
importante nós trazermos presente, quando
falamos da gestão do Fundo de Previdência:
nós defendemos que o fundo deveria ser
gerido exatamente pelos nossos servidores
públicos, para que não aconteça aquilo que
aconteceu com muitas prefeituras no estado
de Santa Catarina e no país. Ou seja, depois
que havia dinheiro lá no fundo, depois que
havia reservas, os prefeitos meteram a mão
naquele dinheiro e os servidores, além de
ficarem sem o fundo, ficaram a ver navios. É
nesse sentido que nós temos que
questionar!

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADODR)
A SRA. PRESIDENTE(Deputada Ana

Paula Lima) - Com a palavra o próximo
orador inscrito, deputado Pedro Baldissera,
por até dez minutos.

Eu quero fazer a minha homena-
gem sincera e justa a esse homem que
permitiu, deputado Pedro Baldissera, que
Jaime Pasqualini, que hoje é deputado, com
curso superior em Direito, tivesse acesso à
educação básica - primário, ginásio e
científico - graças às bolsas de estudo que
ele conferia àqueles que necessitavam. Ele
viu que a minha mãe era uma mulher viúva,
com seis filhos, costureira, sem condições
de bancar os estudos em uma escola
particular e assim, sem qualquer propósito
político-partidário, ofereceu à nossa família,
a mim e a meus irmãos, bolsas de estudo
para que pudéssemos cursar um colégio
particular. Então, a nossa justa homenagem
ao ilustre rio-sulense por adoção, Albino
Zeni.

O SR. DEPUTADO PEDRO
BALDISSERA - Sra. presidente, sras. depu-
tadas e srs. deputados, minha saudação
toda especial àqueles que nos acompa-
nham, especialmente os nossos servidores
públicos, que num ato profundo fazem uma
vigília. Se formos recuperar um pouco o
sentido da vigília, veremos que visa não só à
reflexão, mas tem o sentido de sensibilizar o
poder público estadual, para que reveja
profundamente o tema da criação do Fundo
da Previdência no estado de Santa Catarina.

Por isso a bancada do PT já deli-
berou internamente e nós não podemos, em
momento nenhum, aceitar que se vote a
favor do fundo da forma como ele foi
apresentado a esta Casa, sem haver um
aprofundamento no debate, na discussão
com os segmentos dos servidores públicos
do estado de Santa Catarina, porque o
fundo pertence a eles. É a vida dos servi-
dores públicos que está em jogo.

E é exatamente sobre isso que eu
gostaria de aproveitar este momento para
refletir um pouco em torno do projeto de lei
que tramita na Casa e que diz respeito à
vida, à história de cada uma e de cada um
dos servidores públicos do estado de Santa
Catarina.

(Palmas das galerias)
Não posso deixar de lembrar o

deputado Udo Altemburg, cuja lembrança nos é
presente na figura do Francisco de Assis, que
foi candidato a prefeito aqui na capital e que é
seu genro. Participou da 4ª Legislatura, fez
muito por Rio do Sul, era oficial do Cartório de
Registro de Imóveis e deu a sua contribuição
ao Parlamento catarinense.

Por isso é que nós já solicitamos,
em outros momentos, a retirada desse
projeto para que ele possa ser amplamente
discutido e debatido com todos os
segmentos da nossa sociedade.

Nós tentamos, em vários
momentos nesta Casa, nas audiências públi-
cas, pontuar alguns aspectos que, em
nosso entendimento, estão equivocados e
que, sem dúvida nenhuma, no decorrer do
processo irão penalizar os servidores
públicos.

(Manifestações das galerias)
É nesse espírito que nós queremos

conduzir para o bem do estado de Santa
Catarina e para o bem dos servidores
públicos do nosso estado. O estado tem que
ser o instrumento para proporcionar
dignidade e qualidade de vida para o nosso
povo, e não penalizar o nosso povo e os
nossos servidores.

Na seqüência, vem - como já falei -
Orlando Bertoli, que inaugurou a dinastia
Bertoli aqui em Santa Catarina; vem João
Bertoli, natural de Rodeio, que participou da
5ª Legislatura e deu sua contribuição, sem
dúvida, aos catarinenses.

(Palmas das galerias)
É nesse sentido que nos diferen-

tes momentos nós pontuamos algumas
situações e é sempre bom e importante tra-
zer presente. Tem-se tentando imputar ao
governo federal a iniciativa da criação do
Fundo de Previdência do estado de Santa
Catarina. É sabido que no governo federal
existe, sim, a exigência de um sistema único
de contribuição para a Previdência Social,
mas o que o governo do estado de Santa
Catarina esconde - e nós não conseguimos
entender por quê - por detrás disso é o
encaminhamento da criação de dois fundos.

Na nona posição vem um ilustre
rio-sulense que participou desta Casa. Cito
aqui o nome de Luiz Bianchi, que participou
da 5ª Legislatura. Sua esposa Verônica,
com 81 anos, deputado Silvio Dreveck, e
seus cinco filhos - com exceção de
Agostinho, já falecido - Volnei, Luiz, Sônia,
Rubens e Maristela estão participando da
vida catarinense e recebem deste deputado
justa homenagem ao ilustre rio-sulense que
muito contribuiu para a sua região.

Muito obrigado!
(Palmas das galerias)
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O Sr. Deputado Jaime Pasqualini -

Pela ordem, sra. presidente.
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Com a palavra, pela
ordem, o sr. deputado Jaime Pasqualini.

(Palmas das galerias) O Sr. DEPUTADO JAIME
PASQUALINI - Deputada Ana Paula Lima, eu
gostaria de registrar a presença dos diri-
gentes da Adotesc - Associação dos
Despachantes de Trânsito do Estado de
Santa Catarina -, na figura do presidente
Jaime Alceu Depiné; do presidente do
Conselho de Administração, Mauro
Schneider Filho; e do Florentino Luiz Cizeski,
secretário da Adotesc. Esses são ilustres
catarinenses que representam aquele
colegiado dos despachantes.

Este é o nosso primeiro questiona-
mento ao projeto de lei encaminhado a esta
Casa: por que um Fundo Financeiro e um
Fundo Previdenciário, se a idéia inicial para
garantir a certificação do estado de Santa
Catarina seria a criar um único fundo, ou
melhor, unir todos os poderes numa
contribuição só, num sistema de
contribuição único.

Eu destaco aqui que em 1966,
quando o jornal Última Hora, de São Paulo,
fez uma ridicularização de Nossa Senhora
Aparecida, Luiz Bianchi, religioso que era,
fez uma admoestação e externou sua
repulsa, dizendo àquele jornal que não acei-
tava aquele tipo de insinuação contra nossa
padroeira, Nossa Senhora Aparecida. (Palmas das galerias)

Essas informações, deputada Ana
Paula Lima, fomos buscar na segunda
edição do livro Dicionário Político
Catarinense, organizado pelo professor
Walter Piazza, em 1994. Outro livro, de
2000, em que colhemos subsídios foi o da
professora Ligia Oliveira Stoterau, disponível
no Centro de Memória.

Um segundo ponto importante no
projeto de lei é o seguinte: para o Fundo
Previdenciário prevê-se a contribuição de
apenas 11% por parte do estado de Santa
Catarina! Apenas 11%! Nós sabemos ante-
cipadamente que esse fundo tem já o seu
destino certo: ficar sem fundos e sem
nenhuma condição de garantir a
aposentadoria dos nossos servidores
públicos. Se mesmo o Ipesc não teve
condições de garantir as aposentadorias
com a contribuição dos 22% - assim como a
própria Previdência -, como o estado quer
criar um fundo com a participação de
apenas 11%? E sem nenhum cálculo
atuarial?!

E também quero registrar a pre-
sença do Joel Flor, que é motorista da am-
bulância lá prefeitura de Agronômica e vice-
presidente da Associação Catarinense dos
Motoristas de Ambulância.

É uma satisfação tê-los aqui!
Muito obrigado!

Estamos agora com oito anos sem
nenhuma informação atualizada sobre os
políticos catarinenses e farei uma visita ao
presidente desta Casa, deputado Julio
Garcia, pedindo-lhe que faça a reedição do
Dicionário Político Catarinense, a fim de que
tenhamos a memória escrita dos políticos
catarinenses.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Feito o devido registro,
desejo que sejam muito bem-vindos ao
Parlamento catarinense.

O próximo orador inscrito é o
deputado Pedro Uczai. Como temos apenas
dois minutos, eu pergunto ao deputado se
quer usar esse tempo.
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(O deputado aquiesce.) O SR. DEPUTADO SILVIO
DREVECK - Sr. presidente, sras.
deputadas e srs. deputados, no dia de
ontem, tivemos a oportunidade de ouvir
várias manifestações nesta Casa defen-
dendo o modelo de descentralização -
com o qual eu, particularmente, não
concordo e certamente a nossa bancada
também não concorda - que privilegia não
investimentos, mas uma engenharia
eleitoral. Porque a prova é o custo dessa
“descentralização”, entre aspas, porque
não há descentralização de recursos para
investimentos, aquele dinheiro que vai
melhorar a qualidade de vida do cidadão
catarinense, a segurança, a educação, o
sistema viário, a habitação, o sane-
amento básico e assim por diante.

Ivânia explicou que a situação
ficou complicada no ano passado com a
demissão de três serventes, dos nove,
responsáveis pela faxina. Mas que ela pio-
rou bastante depois que dois funcionários
entraram de licença.

Portanto, com a palavra o depu-
tado Pedro Uczai, por até dois minutos.

O SR. DEPUTADO PEDRO UCZAI -
Em primeiro lugar, em nome da nossa ban-
cada, queremos registrar a presença do sr.
Antônio Luiz Mariani, grande figura humana,
dirigente do nosso partido lá no município e
prefeito municipal de Anchieta. Bem-vindo à
nossa Casa Legislativa.

Os quatro serventes restantes
tentam dar conta de 21 salas de aula, bi-
blioteca, rampas, banheiros, corredo-
res[...]”.[sic] E assim por diante.

Mas, sra. presidente e srs. depu-
tados, eu quero anunciar que na próxima
segunda-feira, aqui em Santa Catarina, ha-
verá uma audiência com o governador do
estado para tratar do projeto da Ferrovia da
Integração, que liga o litoral ao oeste do
estado; liga também Santa Catarina ao
Paraná e ao Mato Grosso do Sul.

Srs. deputados e sras.
deputadas, vamos falar em
descentralização, mas que
descentralização sem solução! Alunos e
professores fazendo faxina em dia efetivo
de aula! E aí nós pensamos em falar de
qualidade da educação. Isso é apenas um
exemplo, mas são “n” exemplos que
estão acontecendo em Santa Catarina.Nós já tivemos, nessa frente

parlamentar de deputados estaduais e fede-
rais de Santa Catarina, do Paraná e do Mato
Grosso do Sul, uma audiência com o
governador Roberto Requião, outra com o
governador do Mato Grosso do Sul, André
Puccinelli, e agora realizaremos, na segun-
da- feira, às 15h, uma audiência com o go-
vernador do estado, Luiz Henrique da
Silveira, para a qual virão dirigentes em-
presariais do oeste de Santa Catarina e
também deputados do Paraná, do Mato
Grosso do Sul e representantes dos gover-
nos desses dois estados. E nós, do
Parlamento catarinense, teremos que
receber esses parlamentares do Mato
Grosso e também acompanhar essa audi-
ência pública para que possamos viabilizar
esse projeto ferroviário.

Se nós formos aos estados vizi-
nhos do Paraná, do Rio Grande do Sul e
de Minas Gerais veremos que os três
estados têm menos secretarias que o
estado de Santa Catarina; secretarias, no
caso de Santa Catarina, não para resolver
os problemas, mas, sim, para empregar
cabos eleitorais para as campanhas
existentes.

E volto a repetir: não podemos
concordar com esse modelo que
privilegia, que dá oportunidade para os
correligionários, mas não para a
solução dos problemas. Se esses,
aproximadamente, R$ 150 milhões
anuais fossem para valorizar a
Educação, para valorizar o nosso
professor, eu estaria de acordo e não
estaria aqui me manifestando.

(Manifestações das galerias)
E aí não há dinheiro para valorizar

a Polícia Civil; não há dinheiro para valorizar
a Polícia Militar; não há dinheiro para
valorizar a Educação; não há dinheiro para
pagar os 33% de reajuste, ou seja, a
reposição inflacionária aos aposentados. E
em contrapartida, srs. deputados, nós
vemos que a descentralização em Santa
Catarina não deu certo.

(Palmas das galerias)
Porque se a arrecadação do

estado a cada mês está aumentando, para
onde está indo o dinheiro?

Clama-se por mais raios X na
Saúde, por mais equipamentos, por mais
exames, por mais consultas. Enquanto isso,
inaugura-se hospital em ano de eleição e
apenas 26% dele está funcionando lá em
Joinville!

Além disso, srs. deputados, a
ministra da Casa Civil, Dilma Rousseff, em
conversa nessa última semana, em Itajaí,
sinalizou, deputado Altair Silva, que defen-
de, além dessa integração com o Paraná e o
Mato Grosso do Sul, a prioridade do litoral
catarinense pela BR-470 para o oeste de
Santa Catarina até a Argentina. E ontem, lá
no Senado Federal, a ministra Dilma
Rousseff reafirmou a disposição de que
poderá ser colocado como prioridade do PAC
o projeto ferroviário de Santa Catarina.

O Diário Catarinense no dia de
hoje traz uma matéria que chama muito a
atenção e vem comprovar aquilo que nós
estamos falando neste momento. Ela diz o
seguinte:

Não dá para ficar calado,
senhores! Nós precisamos fazer alguma
coisa por Santa Catarina! A população
catarinense precisa tomar conheci-
mento.

(Passa a ler.)
“O caderno perdeu o lugar para a

vassoura Quero apenas registrar que,
ontem, um parlamentar da base
governista, deputado Jaime Pasqualini,
disse o seguinte: “Imaginem! O governo
já fez tanto em seis anos e o que não
fará em oito anos?” A minha pergunta é:
será que terá oito anos?

A água preta saindo de uma das
salas de aula, ontem, da Escola Estadual
Eloísa Maria Prazeres Faria, em Biguaçu, na
Grande Florianópolis, era resultado de um
dia de faxina pesada. Nada mal, se a
limpeza não estivesse sendo feita pelos
próprios alunos e professores, durante um
dia letivo.

Então, na segunda-feira, durante
três horas, vamos discutir a ferrovia; a
quarta etapa da nossa programação é uma
audiência - e já solicitamos à ministra Dilma
Rousseff - com o governo federal e com o
BNDES, para que aquele banco financie
essa obra extraordinária que irá integrar o
estado.

E aqui a situação não é nada
confortável. Diz a nota do jornal Gazeta de
Joinville: “LHS perde e processo de
cassação continua.”

O material levado, ontem, por
estudantes de quinta série ao terceiro ano
do ensino médio foi o de limpeza. Eles
passaram a manhã carregando baldes,
esfregando o chão e limpando janelas. A
medida partiu de um acordo entre alunos e
professores que consideraram a sujeira na
escola ‘insustentável’.

(Palmas das galerias)
Isso quer dizer o quê? Que

esse processo de cassação não
terminou. E é muito claro o parecer do
ministro sobre o crime eleitoral. Vamos
aguardar o julgamento. Apenas para
relembrar, esse assunto não está
terminado, não. Por cinco votos a dois,
o processo continua e a Justiça saberá
julgar com prudência.

Depois da BR-282 e do bolo com o
qual nós comemoramos ontem aqui, a
próxima comemoração que queremos fazer
aqui é a viabilização, pelo PAC, da
integração deste estado com o Paraná e o
Mato Grosso do Sul, da integração com
outros países do mundo, através do corredor
bioceânico.

No ano em que prestará vestibular,
Phelipe de Mecine, 19 anos, ajudava na
faxina como podia, já que se recupera de
uma cirurgia. A professora de matemática
Helena Rocha, que estava sobre as cadeiras
limpando o vidro, definiu a situação da
escola como caótica.

Então, quero convidar todos os
srs. deputados para a audiência pública de
segunda-feira!

O Sr. Deputado Altair Silva - V.Exa.
me concede um aparte?

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK
- Pois não!Muito obrigado! - O teto estava cheio de aranhas!

Não sei como a escola chegou a esse
ponto.

(SEM REVISÃO DO ORADOR) O Sr. Deputado Altair Silva -
Deputado Silvio Dreveck, nosso grande
líder do Partido Progressista, quero
parabenizá-lo pela afirmação em relação à
descentralização, pois um governo que
está há seis anos defendendo a
descentralização todos os dias é porque
algo está errado.

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Rogério Mendonça) - Passaremos ao horário
reservado aos Partidos Políticos. Hoje,
quinta-feira, os primeiros minutos são
destinados ao Partido Progressista.

A coordenadora pedagógica, Ivânia
Silva Rita, disse que a intenção do mutirão
de limpeza é tornar público o problema de
falta de serventes no colégio.

Com a palavra o sr. deputado
Silvio Dreveck, por até dez minutos.

Quatro funcionários são respon-
sáveis pela faxina
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Então, v.exa. faz um
levantamento prioritário, porque
realmente esse modelo de gastança do
dinheiro público realmente enfraquece o
estado e engana a população. Eu quero
dizer aos servidores públicos que estão
aqui de vigília que estão com razão
absoluta dos seus direitos.

O processo de financiamento no
Brasil é caótico. Não temos regras claras,
não temos financiamento público, e o que
acontece é que vale tudo e muitos
absurdos são cometidos. Não vejo outro
caminho a não ser que os candidatos que
se apresentam à sociedade tenham o
compromisso de iniciar a limpeza da
política, a limpeza das administrações
futuras a partir do processo eleitoral.

Mas quero dizer com toda since-
ridade que essa proposta não é de um
partido e nem pessoal, deste deputado, é
uma proposta que tem que ser aprimorada,
inclusive, pelas diversas legendas, por
aqueles que defendem o combate efetivo à
corrupção, que defendem a limpeza urbana.
Quem defende a preservação ambiental tem
que começar a fazer isso já nas campanhas,
tomando uma atitude prática para não ficar
só na conversa fiada, cortando na carne e
abrindo mão de algumas prerrogativas, de
alguns benefícios que a lei eleitoral prevê.

Meus parabéns a todos. Parabéns
pelas suas palavras também.

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK
- Muito obrigado, srs. deputados!

Srs. deputados, qual é a minha
proposta? Proponho que aqueles que se
apresentam à sociedade abram mão de
prerrogativas que a lei eleitoral lhes permite
para que se façam campanhas mais ba-
ratas, mais limpas, diminuindo o impacto
sobre as cidades e diminuindo, principal-
mente, a força do poder econômico nas
eleições. E o que de prático os candidatos
podem fazer? Creio que podem ser feitos
acordos de cavalheiros e de damas, onde
haja candidatas mulheres, para que os
candidatos, primeiro, comprometam-se a
não sujar as cidades, abrindo mão daquela
enxurrada de placas que encarecem as
campanhas e que sujam muito as cidades.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O Sr. Deputado Jaime Pasqualini

- Peço a palavra, pela ordem, sr.
presidente.

Então, esse é o caminho. Nós
falamos tanto em sustentabilidade e temos
que criar também o caminho de campanhas
eleitorais sustentáveis, e as campanhas
brasileiras não são sustentáveis. Sabemos que
a partir da redemocratização houve uma grande
explosão do civismo, do furor pela democracia
no Brasil, mas isso sofreu abusos, principal-
mente a partir de campanhas que, utilizando-se
de recursos milionários, desequilibram o
processo eleitoral e semeiam no presente a
corrupção futura para se recuperar o que se
investiu na eleição.

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Rogério Mendonça) - Com a palavra,
pela ordem, o sr. deputado Jaime
Pasqualini.

O SR. DEPUTADO JAIME
PASQUALINI - Sr. presidente, deputado
Rogério Mendonça, gostaria apenas de
registrar que no próximo dia 17 de maio vai
ser realizada, na cidade de Witmarsum, a
primeira Maibaun, uma festa de tradições
germânicas de muita importância para
aquela cidade.

Outra coisa que pode se fazer é o
compromisso de não promover militância,
principalmente aquela paga e que custa
muito caro, feita nos jardins públicos, nos
espaços que são públicos e que muitas
vezes são danificados. E outra questão é a
diminuição da poluição sonora durante a
eleição. Muitas vezes, numa confusão muito
grande de sons, de gritos, de jingles, as
pessoas se distanciam e não captam muito
bem aquilo que estão ouvindo. O que é que
acontece? A cidade fica suja, a cidade fica
barulhenta e, sobretudo, gastam-se rios,
fortunas de dinheiro em eleições.

Deixo aqui essa mensagem, deixo
aqui aos amigos essa proposta pública. É
uma proposta que pode, sim, ser aprimo-
rada e deve ser aprimorada por outros
partidos políticos, por outras agremiações,
por outras candidaturas. É hora de fazer
algo de prático nessa direção, de passar do
discurso à prática e isso tem que começar
antes de ter o poder, já no processo eleito-
ral, que é onde as coisas se definem.

Então, no sábado, dia 17 de maio,
haverá essa grande festa e nós gostaríamos
de convidar todos os deputados e as
pessoas que participam desta sessão para
esse grande evento na cidade de
Witmarsum.

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Rogério Mendonça) - Ainda dentro do horário
reservado aos Partidos Políticos, os
próximos minutos são destinados ao
Democratas, ao D25.

Quero informar também que
estaremos no município de Vidal Ramos
acompanhando uma caravana partidária,
mas também em contato com os amigos
daqueles municípios.

Com a palavra o deputado Cesar
Souza Júnior, por até oito minutos. Com relação a essas medidas

expus, inclusive, um artigo publicado no dia
de ontem no jornal A Notícia do Dia: “Pode-
se iniciar a limpeza da política pela limpeza
das eleições”. Limpeza visual, sonora e do
dinheiro escuso que, muitas vezes, é
determinante em alterar resultados
eleitorais.

O SR. DEPUTADO CESAR SOUZA
JÚNIOR - Sr. presidente, sras. deputadas,
srs. deputados, telespectadores da TVAL,
servidores estaduais, servidores
aposentados, sindicalistas que nos
visitam nesta manhã, é um prazer tê-los
aqui.

Quero cumprimentar mais uma vez
todos aqueles que nos visitam e que
certamente contribuíram e muito para que o
debate aqui nesta Casa seja aprimorado e
para que se respeite, sobretudo, o direito
dos servidores.

Muito obrigado!
Gostaria, inclusive, de cumpri-

mentá-los pela gestão democrática que
fazem junto a esta Casa, defendendo
os interesses das categorias, pressão
essa absolutamente democrática, e
tenho certeza de que este Parlamento
não vai importar-se em ouvi-los e tomar
uma decisão que não importe em
prejuízos às categorias aqui repre-
sentadas.

Para não ficar apenas nessas
questões, pesa também a questão ambi-
ental. Todo mundo hoje fala das cidades
sustentáveis e o meio ambiente tem que
ser uma preocupação central para
qualquer administrador. Mas como é que
o administrador vai comprometer-se em
cuidar do meio ambiente se durante a
campanha eleitoral ele suja a cidade? Se
durante a campanha eleitoral ele gasta
uma fortuna em placas, que são árvores
a menos, porque geralmente as placas
são feitas de madeira; se durante a
campanha eleitoral ele paga militantes
para que sujem praças públicas, para que
destruam jardins que têm o papel de
embelezar as cidades, para que
perturbem o sossego do cidadão traba-
lhador no seu horário de trabalho e nas
suas residências com um barulho
ensurdecedor de carros de som. Quem
não preserva o meio ambiente durante a
campanha certamente não o fará depois
na administração.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado

Rogério Mendonça) - Ainda dentro do horário
reservado aos Partidos Políticos, os
próximos minutos são destinados ao PMDB.

Com a palavra o deputado Renato
Hinnig, por até 17 minutos.

O SR. DEPUTADO RENATO HINNIG -
Sr. presidente, srs. deputados, telespectadores
da TVAL e ouvintes da Rádio Alesc Digital,
quero cumprimentar as pessoas que nos estão
visitando hoje e desejar-lhes uma boa estada
entre nós. Certamente estão trazendo
contribuições a este Parlamento nas
discussões que sempre temos nos projetos
que por aqui tramitam.

Quero aproveitar a manhã de
hoje - já que se falou nesta tribuna
durante essa semana tanto em eleição
- para levantar um tema que julgo
importante. Aproxima-se agora o
processo eleitoral municipal. Alguns
parlamentares aqui presentes que
constituem esta Casa farão parte dos
embates em diversos municípios de
nosso estado. Por isso acredito que é o
momento de se fazer uma reflexão
sobre o processo eleitoral municipal,
principalmente sobre os instrumentos
que os candidatos utilizam para
conquistar o voto. Nós sabemos,
sobejamente, que muito da corrupção
que permeia de maneira criminosa as
instituições neste país vêm e é destina-
da aos processos eleitorais.

Trago, hoje, para informar à
sociedade catarinense e aos nossos pares
que, na atividade que exerço como secretário-
geral do PMDB, temos dedicado um esforço
bastante grande no sentido de possibilitar à
nossa militância cursos de capacitação política,
projeto articulado pela Fundação Ulysses
Guimarães, em nível nacional, que num projeto
piloto, no ano passado, capacitou mais de 13
mil pessoas no estado do Rio Grande do Sul. E
agora se abriu a oportunidade para que outros
estados também possam utilizar-se dessa
ferramenta.

Então, o que viso aqui é isto: que
façamos esse acordo. Logicamente há
candidatos que podem não aceitar e aí é um
problema, porque haverá um desequilíbrio
grande entre campanhas.
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Em Santa Catarina, nós, de pronto,
encampamos a idéia e, motivados pelo
presidente Eduardo Pinho Moreira, come-
çamos um trabalho de articulação com os
nossos diretórios municipais. Ainda no ano
passado preparamos monitores em cada
município, em cada região, que prepararam
as pessoas para articular a capacitação
desses cursos em cada município. Hoje já
podemos comemorar, pois temos mais de
3.700 pessoas inscritas e com os cursos já
iniciados com mais de 150 turmas.

Temos também consciência de que
há muito ainda por fazer e que existem áreas
que precisariam ser melhor atendidas. Mas,
para que isso aconteça, há necessidade de se
fazer uma nova discussão, de se fazer um
pacto federativo, desconcentrando a
arrecadação das mãos do governo federal.

Mas gostaria também de neste
espaço falar sobre uma matéria que li ontem
na Folha de S.Paulo, deputado José Natal,
que falava sobre o estado de Roraima,
sobre os conflitos entre índios, colonos,
arrozeiros, onde um prefeito foi preso.
Houve uma invasão de índios, sem esperar,
inclusive, uma decisão judicial do Supremo.
Ficamos realmente preocupados por vermos
colonos, índios, tendo suas vidas correndo
risco em função dessas invasões.

Estamos trabalhando para isso, ou
seja, para que na reforma tributária se mude
o viés dessa discussão e que passemos a
ter uma distribuição melhor dos recursos,
para que os municípios e os estados
tenham condição de exercer melhor a sua
atividade e prestar um serviço de qualidade
a toda a população.

Mas nós, em Santa Catarina, no
alto vale do Itajaí, mais especificamente em
Vitor Meireles e em José Boiteux, também
temos uma situação que, se não for
resolvida, colocará em risco a vida de mui-
tos colonos. Lá no alto vale nós temos a
Reserva Duque de Caxias, que está numa
área de 14 mil hectares, e os índios estão
requerendo mais 23 mil hectares. A popu-
lação indígena é de 1.500 pessoas e essa
área que está sendo requerida hoje está
sendo ocupada por 1.500 índios. Mas a
área requerida está sendo ocupada por 570
famílias de colonos, de agricultores. E dessa
área requerida, 90% estão no município de
Vitor Meireles.

Sr. presidente, esse projeto, que
está se ampliando a cada dia, tem por ob-
jetivo capacitar a nossa militância e os
nossos candidatos a vereador, a prefeito e a
vice-prefeito, para que no exercício da
função pública tenham condições de prestar
um serviço ainda melhor à população e fazer
com que o nosso partido tenha pessoas
preparadas para o exercício da função
pública.

Era isso que tinha para hoje.
Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Ainda dentro do horário do
PMDB, com a palavra o sr. deputado Rogério
Mendonça.

Mas quero ainda aproveitar os
minutos que me restam para trazer aqui
uma situação que foi levantada pelo depu-
tado Silvio Dreveck, no seu pronunciamento
de ontem e de hoje pela manhã, no sentido
de que Santa Catarina está apresentando
índices de crescimento de arrecadação
recorde, o que é verdade graças ao trabalho
que está sendo feito pela secretaria da
Fazenda na modernização da sua área
fiscal.

O SR. DEPUTADO ROGÉRIO
MENDONÇA - Sra. presidente, srs.
deputados, quero, inicialmente, nesta minha
fala fazer referência à visita que fiz, no
último dia 26 de abril, a dois municípios -
Vitor Meireles, pela manhã, deputado Altair
Silva, e no período da tarde, José Boiteux.
Os dois municípios estavam comemorando
19 anos de emancipação político-adminis-
trativa e lá encontramos praticamente toda a
população reunida.

Esses colonos que estão sendo
enxotados das suas terras têm escritura
pública desde o ano de 1902, em alguns
casos. E os índios estão levando em con-
sideração a memória histórica indígena,
alegando que no século passado índios
caçavam naquela região.Quero também informar que por

mais que se aumente a arrecadação,
mesmo que ela dobre, não irá sobrar
dinheiro líquido no caixa do Tesouro,
porque nós temos, por determinação
constitucional e infraconstitucional, as
chamadas vinculações de receita. Em
termos percentuais, obriga o governo do
estado a aplicar 25% de tudo o que
arrecada na Educação. E isso é feito, o
estado tem aplicado, inclusive, mais do
que esse percentual na Educação.

Será, deputado Professor Grando,
que a mobilização se referia tão-somente ao
aniversário daqueles municípios? Não! Não
era só isso! A comemoração se devia ao
aniversário de emancipação político-
administrativa dos municípios, mas aquela
grande participação da população se devia
muito mais à inauguração dos acessos
asfálticos àqueles municípios.

Se nós formos pensar na memória
histórica, deputado Professor Grando, talvez
esta Casa, a Assembléia Legislativa, tenha
que sair daqui, porque com certeza, em
algum momento da nossa história, por aqui
também passaram índios.

Por isso eu estou alertando e
pedindo que realmente esperemos a decisão
final do Supremo Tribunal Federal, ou seja, que
não sejam demarcadas essas terras, não
sejam invadidas essas terras antes de o
Supremo Tribunal Federal definir quem é o
proprietário dessas terras, porque senão nós
teremos risco de mortes nessa região.

Governos anteriores haviam pro-
metido, muitos tinham ido a José Boiteux e
a Vitor Meireles prometer o asfalto e nunca
o fizeram. E no dia 26, lá estava o gover-
nador Luiz Henrique, lá estávamos nós, lá
estavam os prefeitos e as lideranças da-
quela região, lá estavam os deputados João
Matos e Jorginho Mello para a inauguração
dos acessos asfálticos.

(Manifestações das galerias)
Nós temos, por obrigação legal,

que aplicar 13% na área da saúde.
(Manifestações das galerias) Gostaria também de, rapidamente,

como faço todas as quintas-feiras, fazer
referência à minha agenda do final de
semana.

O estado é obrigado a desem-
bolsar mensalmente 13% para pagar a dí-
vida, mas na verdade esses 13% repre-
sentam 16%. O estado é obrigado a
repassar aos demais Poderes 17,15%; tem
que repassar 2% para a Udesc; mais 2%
para a Funcitec e o Fepa, além dos 40 e
tantos por cento para a folha de pagamento.
Assim, não sobra percentual líquido no final
para fazer qualquer investimento novo.

No município de Vitor Meireles foi
inaugurada a SC-421, a rodovia Pedro
Fossa, numa ligação de 9,5 quilômetros,
com um investimento de R$ 6 milhões. Já
no município de José Boiteux era a ligação
da localidade de Dalbérgia ao município de
Ibirama: dez quilômetros na rodovia Pedro
Fossa, com investimento de R$ 5 milhões,
significando a redenção daqueles municí-
pios. Vejam só, há mais de 30 anos está
sendo prometida aquela obra e este governo
foi lá, fez e cumpriu com sua palavra.

Deputado Altair Silva, v.exa. que é
jovem nesta Casa, que está assumindo
agora, haverá de fazer um grande trabalho.
Muitas vezes os deputados são acusados
de só trabalhar aqui no plenário, mas a
maioria dos deputados trabalha muito mais
nos fins de semana visitando as suas bases
e os seus municípios.Mas o governo do estado, com

muita criatividade, tem aplicado bem os
recursos que sobram no seu caixa,
fazendo um esforço bastante grande para
atender todas as demandas de serviços
que surgem no dia-a-dia. E com a
descentralização, projeto do nosso
governador Luiz Henrique, ele tem estado
mais presente junto às comunidades,
procurando fazer um trabalho de
articulação para solucionar aqueles
problemas que surgem todos os dias. É a
presença do governo nos municípios. E
pelo histórico que temos em Santa
Catarina, podemos perceber que nunca
antes foi feito tanto pelo estado como
está sendo feito agora.

Portanto, rapidamente, como
sempre faço, falarei da minha agenda.

Hoje à noite estarei reunido no
município de Botuverá com lideranças da-
quele município. Amanhã, sexta-feira, na
parte da manhã, estarei em Canelinha e em
seguida em São João Batista. No período da
tarde, estarei em Major Gercino com o
prefeito daquele município e à noite em
Nova Trento, onde o jornalista Raul Sartori e
a Vanessa Selles Rupert lançarão o jornal O
Trentino, uma publicação que a partir de
maio vai circular duas vezes por mês nos
endereços residenciais, comerciais e
urbanos de Nova Trento. É um jornal que
sem dúvida haverá de somar na
comunicação daquele município.

Em Santa Catarina, no início do
governo Luiz Henrique da Silveira, havia 52
municípios sem ligação asfáltica. Neste
governo já foram inauguradas 32 ligações
asfálticas em municípios que não tinham
nenhuma pavimentação. Faltam 20 muni-
cípios, sendo que 17 estão em obras e
somente três ainda não iniciaram: Abdon
Batista, Entre Rios e Paial. A meta até o
final do próximo ano é termos todos os mu-
nicípios de Santa Catarina com ligação
asfáltica concretizada. Será o único estado
da federação a ter todos os municípios com
acesso com pavimentação asfáltica.(Manifestações das galerias)
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No sábado, já no período da ma-
nhã, estarei em José Boiteux, novamente.
À tarde e à noite estarei no município de
Ibirama. No domingo estarei na cidade
onde moro, em Ituporanga, comemorando
o Dia das Mães com a minha família.

A ministra mostrou como o governo
está-se comportando diante da falta de
investimentos estruturais do estado
brasileiro em infra-estrutura e mostrou, com
grande conhecimento, todos os inves-
timentos que estão previstos e que estão
sendo executados no país. Infelizmente,
algumas pessoas tentaram levar para o lado
pessoal, mas ela soube, como estadista
que é, transformar aquela audiência num
espaço de esclarecimento público a toda
sociedade brasileira. A minha saudação,
então, à nossa ministra Dilma Rousseff.

Serra do Tabuleiro, que serve de mau
exemplo. Mas agora existe um fórum, um
grupo de trabalho tentando corrigir esse erro
histórico.

Então, nós precisamos de serie-
dade, de equilíbrio e de bom senso para que
não joguemos um catarinense contra outro e
possamos fazer um debate maduro.

Na segunda-feira retornarei a
Florianópolis, porque a noite, na Assembléia,
faremos uma sessão solene em homenagem a
diversas entidades e pessoas que prestaram
serviço à sociedade catarinense.

A nossa economia está alicerça-
da num ambiente saudável e estará cada
vez mais, pois o mercado exigirá selos de
excelência dos produtos, dos ambientes
de produção, isso é inevitável, e nós não
nos podemos comportar do jeito que
estamos nos comportando. Cada vez que
se fala da questão ambiental o
governador se arrepia todo, cria um
debate extremamente negativo, até na
visita da ministra Dilma Rousseff foi
levado esse assunto a ela.

E eu estarei homenageando o sr.
Horst Bremer, empresário de Rio do Sul, da H.
Bremer, um grande empresário, com grandes
serviços prestados à sociedade catarinense. E
é dessa forma que se trabalha pela sociedade
catarinense; é dessa forma que nós,
parlamentares, fazemos a nossa parte em prol
da sociedade catarinense.

Está acontecendo desde ontem,
em Brasília, deputado Dirceu Dresch, a III
Conferência Nacional do Meio Ambiente, que
vai até o dia 10 e que foi aberta pela
ministra Marina Silva. Esse evento conta
com cerca de três mil delegados do país
inteiro e coloca o governo federal num sis-
tema de participação democrática e popular
discutindo as questões relativas às
mudanças climáticas, que é um tema de
interesse global. De lá vão sair as idéias
para o Plano Nacional de Enfrentamento das
Mudanças Climáticas.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR) Por exemplo, na questão da

Unidade de Conservação da Reserva da
Vida Silvestre, eu estava lendo o parecer
do juiz, porque usar o estado para
impedir audiência pública é como se o
estado não tivesse informação; como se
a Fatma, as universidades, a Epagri, as
prefeituras não estivessem
acompanhando o processo; como se
faltassem informações; como se o
assunto não estivesse disponível nos
sites oficiais do ministério do Meio
Ambiente.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Muito obrigada, deputado
Rogério Mendonça.

Ainda dentro do horário reservado
aos Partidos Políticos, os próximos minutos
estão destinados ao PT. Esse tema é extremamente im-

portante, tanto que a comissão de Turismo
e Meio Ambiente desta Casa, a qual presido
e da qual o deputado Professor Grando
participa, entre outros deputados, está-se
empenhando com as conferências regionais
e com a conferência estadual, na qual Santa
Catarina está bem representada. Faz parte
da estratégia para o enfrentamento das
mudanças climáticas a determinação de
unidades de conservação, que vão preservar
a vegetação, a vida silvestre e as águas,
principalmente as nascentes.

Com a palavra o sr. deputado
Décio Góes, por até dez minutos.

O SR. DEPUTADO DÉCIO GÓES -
Sra. deputada presidente, srs. deputados,
nosso auditório, platéia que hoje nos visita,
nossa saudação em nome do Partido dos
Trabalhadores. Assim sendo, sobre aquele epi-

sódio da Unidade de Conservação da
Reserva da Vida Silvestre, no texto do rela-
tório do juiz que negou a liminar e permitiu
que houvesse o debate democrático, consta
o seguinte:

Nós queríamos saudá-los e parabe-
nizar pela luta em torno dos direitos e pelo
direito mais sagrado que é o de consertar
essa irresponsabilidade do governo do
estado de propor um projeto a esta Casa
que muda, que atinge a vida dos servidores,
todo o sistema previdenciário, sem dialogar,
sem conversar com os servidores do estado
de Santa Catarina. Essa é uma irresponsabi-
lidade que precisamos denunciar e divulgar,
dizer à sociedade catarinense que,
infelizmente, isso está acontecendo no
estado.

Então, são de fundamental im-
portância as unidades de conservação e
esse é um debate que está sendo feito no
estado. Cada vez que se fala em unidade de
conservação em Santa Catarina, vira uma
guerra civil porque o estado tem-se
mostrado contrário a qualquer debate nesse
sentido. O governador está atraindo para si
a marca de ser contra o meio ambiente,
está atraindo uma marca extremamente
negativa para o seu currículo, além de
outras que nós conhecemos.

(Passa a ler.)
“Atendendo compromisso assu-

mido no Termo de Compromisso que pos-
sibilitou a conclusão do processo de
licenciamento ambiental da Usina
Hidrelétrica de Barra Grande, que alagou
áreas significativas de florestas e campos
naturais, boa parte dos quais em
excelente estado de conservação, o
Ministério do Meio Ambiente coordenou
estudos objetivando garantir a
sobrevivência e a reprodução da flora e
fauna nativas da região acima da área de
inundação da barragem de Barra Grande,
interligando a calha do Rio Pelotas e seus
principais afluentes aos Parques
Nacionais de São Joaquim e Aparados da
Serra.”[sic]

Quero dizer que a proposta do
Iprev, do governo do estado, não garante a
estabilidade financeira ou previdenciária e
que, na verdade, traduz-se numa burla às
questões legais, inclusive engana os pró-
ximos governadores, uma vez que o fundo
proposto recolhe apenas 11% da parte do
governo do estado.

Enfim, é um debate que precisa
ser feito e nós não nos podemos omitir ou
fazer um debate em forma de terrorismo,
com a sociedade, com as comunidades,
contra as licenças ambientais, contra a
legislação ambiental, contra a preservação.
É um debate que precisa ser feito com ma-
turidade; é um debate em que é preciso ser
colocada a racionalidade; é um debate que
precisa ter todas as condições de diálogo, e
um diálogo franco, aberto, sincero e não do
jeito que está sendo feito.

Então, é preciso que o governador
do estado retire o projeto da Assembléia
Legislativa e abra uma negociação com os
servidores, no sentido de sanar todas as
dúvidas e encontrar um projeto que seja
viável à sociedade catarinense, garantindo
aquilo que os servidores tinham quando
foram contratados. Os servidores quando
foram contratados tinham direito a uma
aposentadoria integral, uma aposentadoria
paritária e isso precisa ser garantido a todos
os servidores.

Então, falam como se houvessem
inventado do nada...

(Discurso interrompido pelo tér-
mino do horário regimental.)

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O Sr. Deputado Altair Silva - Pela

ordem, sra. presidente.É certo de que nós precisamos
preservar os biomas específicos, os acidentes
naturais delicados, as florestas relevantes,
especialmente a água e, mais especialmente
ainda, as nascentes. É certo que acima de
tudo precisamos pensar no ser humano e no
desenvolvimento sustentável. Mas eu quero
aqui, de antemão, garantir que não concordo
que sejam suprimidas áreas agricultáveis,
áreas produtivas. Não concordo em transformar
áreas em unidade de conservação sem
indenizar, deixando trabalhador sem trabalho,
deixando proprietário sem indenização, como
foi feito há 34 anos aqui, no Parque da

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Com a palavra, pela
ordem, o sr. deputado Altair Silva.

Quero aproveitar este momento
também para fazer uma saudação à ministra
Dilma Rousseff, que esteve na segunda-feira
no estado de Santa Catarina mostrando
toda a sua competência, todo o seu
conhecimento. E ontem ela foi arduamente
sabatinada no Congresso Nacional, uma
tarefa democrática, pois o governo precisa
realmente prestar contas de seus atos, de
suas atitudes.

O SR. DEPUTADO ALTAIR SILVA -
Muito obrigado, deputada Ana Paula Lima.

Eu só quero fazer um registro de
que hoje à noite estarei na cidade de São
Joaquim, numa reunião com os técnicos
agrícolas e amanhã estarei iniciando um
curso na área ambiental com os técnicos de
São Joaquim. Depois seguiremos para
Chapecó, a nossa região oeste, cumprindo o
roteiro de final de semana.
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Quero desejar a todas as mães de
Santa Catarina um feliz Dia das Mães.

querida e bela Santo Amaro da Imperatriz.
Na semana que vem, nos dias 17 e 18 de
maio, teremos a Festa do Divino na praça da
Igreja Nossa Senhora de Fátima, no Estreito,
na Igreja Nossa Senhora da Lapa, do
Ribeirão da Ilha, e na Igreja Matriz de
Palhoça. Teremos ainda, nos meses de
maio e junho, as festas nas igrejas da
Lagoa da Conceição, de Santo Antônio de
Lisboa, de Enseada do Brito, enfim, Festas
do Divino acontecendo em toda a região da
Grande Florianópolis.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)

Muito obrigado! A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Ainda dentro do
horário reservado aos Partidos
Políticos, os próximos minutos são
destinados ao PPS.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Muito obrigada, sr. depu-
tado. Tenha uma boa viagem.

O Sr. Deputado Serafim Venzon -
Pela ordem, sra. presidente. Com a palavra o deputado

Professor Grando, por até cinco minutos.A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Com a palavra, pela
ordem, o sr. deputado Serafim Venzon.

O SR. DEPUTADO PROFESSOR
GRANDO - Sra. presidente, deputada
Ana Paula Lima, companheiros
deputados, como sempre é prática
nossa, no tempo partidário nós
apresentamos propostas e relatos da
maneira de agir do nosso partido, o
PPS, partido que por muitos anos
esteve na clandestinidade, que teve a
maioria dos seus membros mortos
lutando pela democracia, lutando pelos
direitos humanos e que se caracteriza
por uma prática de transparência e de
propostas. É um tempo de reformas, é
um tempo de propostas. No tempo da
revolução, expressamo-nos e demos a
nossa vida, agora temos que dar a
nossa competência, o nosso trabalho.

O SR. DEPUTADO SERAFIM
VENZON - Sra. presidente, eu queria cum-
primentar todos os que estão
participando da sessão de hoje, nas
galerias da Assembléia, saudar também o
dr. Roberto José e o dr. Antônio Lemos,
que representam os oficiais médicos e
dentistas da nossa Polícia Militar. Quero
dizer que o governo encaminha a esta
Casa um projeto sobre os oficiais e
também sobre os médicos e dentistas
oficiais da PM.

A Festa do Divino, trazida ao Brasil
pelos jesuítas portugueses, destaca-se pela
abundância de simbolismos, pela riqueza
cultural e estética sem precedentes. Sem
dúvida, uma das mais bonitas celebrações
da Igreja Católica, na qual a fé e o folclore
se confundem. Nesses locais, a mobilização
em torno do Divino começa muito antes da
própria realização da festa em si, cujos
eventos principais são a Santa Missa e o
Cortejo Imperial.

Muito obrigado, sra. presidente. A comunidade promove, nas
semanas e, talvez, nos meses que
antecedem a Festa do Divino, novenas e
bingos para levantar fundos, além de
escolher um casal para representar o
imperador e sua esposa no ano seguinte.
A seguir começa a elaboração dos
figurinos, reproduzindo as vestes nobres
do século XVIII com toda a pompa e
circunstância possível. Moradores locais
formam o grupo de cantadores que
visitam as casas anunciando o evento e
recolhendo donativos, até que finalmente,
num final de semana de outono, acontece
a grande festa, com procissões, almoços
comunitários, quermesses, fogos de
artifício, danças folclóricas e, é claro, o
tão esperado cortejo do imperador.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Muito obrigada, sr. depu-
tado.

Ainda dentro do horário destinado
aos Partidos Políticos, os próximos minutos
são destinados ao PSDB.

Nós estamos propondo, como
partido e como líder partidário, a realização
de uma audiência pública para tratar do elo
entre o passado e o futuro na história da
ponte Hercílio Luz, que é um marco, um
monumento, um patrimônio histórico, um
símbolo de Santa Catarina e desta ilha.
Essa audiência se realizará no dia 14 de
maio, às 19h, no plenarinho da Assembléia
Legislativa.

Com a palavra o deputado Marcos
Vieira, por até dez minutos.

O SR. DEPUTADO MARCOS VIEIRA
- Sra. presidente, deputada Ana Paula Lima,
srs. deputados, quero também aproveitar a
oportunidade e cumprimentar todos os que
nos visitam nesta data.

(Passa a ler.) Estamos convidando, de forma
democrática e transparente, todos, a fim
de que possam dar a sua opinião. Qual é
o futuro da ponte? Vai ter metrô? Não vai
ter metrô? Como será esse metrô?
Quando vai terminar a reforma? Quanto
custará?

“Santa Catarina é um estado pri-
vilegiado. De Dionísio Cerqueira a
Itapiranga, de Itapoá a Pedras Grandes
são realizadas, a cada dia, a cada
semana, a cada mês, festas em
homenagem a cada uma das
comunidades em que vivemos. Sempre
vem à mente o congraçamento da família
catarinense participando dessas festas, é
o estado da solidariedade. Mas
especialmente na Grande Florianópolis,
eu queria falar um pouquinho sobre uma
tradição que vem de geração em geração,
que são as festas do Divino Espírito
Santo. Que festas bonitas ocorrem na
Grande Florianópolis, as festas do Divino
Espírito Santo! É uma época muito
especial para os moradores das cidades
que estão em torno da nossa
Florianópolis e que preservam as
tradições culturais luso-açorianas.

Todos na comunidade têm sua
contribuição a dar, realizando um trabalho
voluntário em torno de um objetivo comum:
celebrar a fé.” Então, nós estamos

convidando todos os parlamentares,
principalmente os da região da Grande
Florianópolis; estamos convidando o
Ipuf - Instituto de Planejamento Urbano
de Florianópolis; estamos convidando o
Deinfra, que está realizando a reforma;
estamos convidando o Crea,
engenheiros, estudantes de Arquitetura
e associações comunitárias, para que
todos possam dar a sua opinião e
expressar-se sobre esse elo do
passado que nos liga ao futuro. Qual
seria o melhor aproveitamento?

(Manifestações das galerias)
Sra. presidente, deputada Ana

Paula Lima, a maioria das pessoas que
estão aqui são agricultores, que estão em
silêncio observando e escutando este depu-
tado. Em respeito a todos, eu gostaria que
fosse mantida a minha palavra.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Está mantida a sua pala-
vra, sr. deputado.

O SR. DEPUTADO MARCOS VIEIRA
- (Continua lendo.)

“Quem mantém a fé participa das
Festas do Divino. Diz um antigo ditado
popular que ‘na cozinha se encontra Deus’.
Para entendê-lo basta espiar as cozinhas
onde se preparam os almoços comunitários
da Festa do Divino.”

Portanto, todos estão convidados
para, no dia 14, às 19h, no plenarinho da
Assembléia, democraticamente, discutir tão
importante obra.

É, portanto, tempo de Festa do
Divino Espírito Santo. Segundo conta a
história, a Festa do Divino comemora a
descida do Espírito Santo sobre os
apóstolos. Em nosso estado essa
tradição remonta a meados do século
XVIII, coincidindo com a chegada dos
açorianos. Desde então a festa nos
remete aos mais diversos municípios
catarinenses em data móvel, principal-
mente nos meses de maio e junho.

Outro assunto, sra. presidente,
que durante esta semana levantamos é o
posicionamento que nós sempre defende-
mos e o partido defende. Fala-se neste
momento, e existe a resolução das
Nações Unidas, que a questão do
biocombustível está provocando a falta de
alimentos e a elevação de preços. Pois
neste momento histórico não se trata de
discutir essa dicotomia. Nós sabemos
que o agronegócio em grande quantidade,
de forma empresarial está devastando a
nossa natureza, com empreendimentos
cujo objetivo é o lucro naquilo que a
economia determina.

Jovens e velhos, homens e mu-
lheres trabalham igualmente e vocês, agri-
cultores que aqui estão, contribuem muito
para o desenvolvimento de Santa Catarina,
vocês trabalham de sol a sol e nos finais de
semana participam das festas comunitárias
em cada uma das suas cidades, das suas
localidades.Este ano as festividades já tiveram

início na semana passada, na nossa bela e
querida cidade de São José. Neste final de
semana que se aproxima, nós teremos as
belas Festas do Divino Espírito Santo em
Florianópolis, na praça dos Bombeiros, a
praça Getúlio Vargas, e também na nossa

É por isso que Santa Catarina é
considerado um estado solidário, de gente
que trabalha muito e de gente que respeita
muito o próximo. Vocês todos estão de
parabéns e são bem acolhidos no
Parlamento catarinense.
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Nós vivemos num sistema capi-
talista, aí está o plantio da cana-de-açúcar,
da soja, enfim, aquilo que interessa ao
agronegócio para que possa ganhar mais
recursos. Ora, obviamente está havendo al-
ternativa de produção, pois se está plan-
tando menos feijão, menos arroz e menos
trigo. E aí o que precisamos fazer para dar
resposta uma essa realidade? Mais do que
nunca é necessário termos uma reforma
agrária dentro da lei, uma reforma agrária
planejada, porque o Brasil é o único país do
mundo que tem terras disponíveis onde
pode fazer reforma agrária protegendo o
meio ambiente sem devastar, como esses
grandes empreendimentos estão fazendo no
norte do país e expandindo para Goiás e
Mato Grosso e para tantos outros estados,
onde estamos vendo conflitos.

Requerimento de autoria do
deputado Serafim Venzon, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao reitor e
vice-reitor da Universidade Federal de Santa
Catarina, cumprimentando-os pela posse no
cargo.

O espaço que solicitamos é de
cinco minutos durante a sessão
ordinária do dia 8 de maio de 2008,
quinta-feira, imediatamente depois da
Ordem do Dia.”

Como foi assinado por diversos
parlamentares, esta Presidência
suspende a presente sessão pelo tempo
de cinco minutos e requer ao deputado
Dirceu Dresch que conduza à tribuna o sr.
Daniel Hothe, coordenador estadual da
Fetraf-Sul.

A Presidência defere de plano.
Requerimento de autoria do

deputado Genésio Goulart, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao diretor da
Rádio Tubá, cumprimentando-o pelos 61
anos de fundação daquela emissora.

A Presidência defere de plano. Está suspensa a sessão.
Requerimento de autoria do

deputado Genésio Goulart, que solicita o
envio de mensagem telegráfica aos prefeitos
e presidentes das Câmaras de Vereadores
de Santa Rosa de Lima e Treze de Maio,
cumprimentando-os pelo aniversário dos
respectivos municípios.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima)(Faz soar a campainha) -
Está reaberta a sessão.

Passaremos à Explicação
Pessoal.

O Sr. Deputado Dirceu Dresch -
Pela ordem, sra. presidenta.Portanto, dentro da lei, é neces-

sário uma reforma agrária, na qual possa-
mos inserir cidadãos com todo o direito
de usufruir da terra com função social, ou
seja, a terra não poderá ser vendida, mas
doada para produzir alimentos para os
seus filhos ou para aqueles que
desempenharem a função social dessa
propriedade.

A Presidência defere de plano. A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Com a palavra, pela
ordem, o sr. deputado Dirceu Dresch.

Requerimento de autoria do
deputado Genésio Goulart, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao
presidente do Movimento Negro do
município de Tubarão, cumprimentando-o
pela realização do 1º Manifesto Público para
discutir as relações de classes e raças.

O SR. DEPUTADO DIRCEU
DRESCH - Quero parabenizar todas as
lideranças, agricultores e agricultoras,
que vieram de todo o estado, e também
pela grande mobilização que foi feita em
São Miguel d’Oeste, Chapecó e
Canoinhas reivindicando políticas para a
agricultura familiar.

É esse tipo de reforma agrária que
nós defendemos, a reforma agrária com
função social. Então, nada mais justo frente
a esta realidade, que a proposta
revolucionária, moderna, de fazer a reforma
agrária com função social para produzir
alimentos.

A Presidência defere de plano.
Requerimento de autoria do

deputado Genésio Goulart, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao coordena-
dor da Festa de Nossa Senhora das Graças,
de Tubarão, cumprimentando-o pela
grandiosa festa em homenagem a Nossa
Senhora das Graças.

Foi bom esse espaço cedido à
Fetraf tendo em vista um acordo de
líderes. Deputada Ana Paula Lima,
ontem, tivemos a assinatura de todos
os líderes num requerimento para o
Sintesp também fazer uma
apresentação, mas, infelizmente, esse
encaminhamento foi retirado por um
líder. Assim, eu gostaria de consultar
os demais líderes sobre a questão,
pois eu acho que é bom quando as
entidades trazem aqui a sua pauta de
reivindicações.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR) A Presidência defere de plano.
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Muito obrigada, deputado
Professor Grando.

Requerimento de autoria do
deputado Nilson Gonçalves, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao
presidente da Associação Catarinense da
Igreja Adventista do Sétimo Dia,
manifestando solidariedade diante do
sinistro ocorrido na igreja da comunidade do
bairro Bela Vista, no município de São José.

Passaremos à Ordem do Dia.
Votação da redação da final do

Projeto de Lei n. 0073/2008.
Não há emendas à redação final.
Em votação. Quero solicitar que a Presidência

faça uma consulta aos líderes para reto-
marmos essa questão de os dez minutos
serem dedicados, hoje, aos trabalhadores
do serviço público estadual, para falarem do
Iprev.

Os srs. deputados que a aprovam
permaneçam como se encontram.

A Presidência defere de plano.
Requerimento de autoria do

deputado Professor Grando, que solicita o
envio de mensagem telegráfica ao organi-
zador da 3ª Parada da Diversidade de
Florianópolis, parabenizando-o pelo sucesso
alcançado com a realização dessa ma-
nifestação cidadã, pacífica e democrática.

Aprovada.
Discussão e votação em segundo

turno do Projeto de Lei n. 0011/2008, de
autoria do deputado Jailson Lima, que
concede o título de Cidadão Catarinense ao
sr. Luiz Inácio Lula da Silva.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Sr. deputado Dirceu
Dresch, esse requerimento não está
mais na mesa desta Presidência porque
não houve acordo de lideranças para
suspendermos a sessão. E como não
houve acordo, não podemos suspendê-
la. V.Exa. quer fazer um apelo aos
demais líderes? Ou, se quiser, pode
trazer à mesa o requerimento para que
possamos lê-lo.

Conta com parecer favorável das
comissões de Constituição e Justiça e de
Trabalho, Administração e Serviço Público.

A Presidência defere de plano.
Não há mais matéria na pauta da

Ordem do Dia.
Em discussão. Srs. deputados, gostaria de

cumprimentar o ex-deputado Ivan Ranzolin,
presidente da SCGás, que esteve neste
plenário.

(Pausa)
Não havendo quem o queira dis-

cutir, encerramos sua discussão.
Em votação. Esta Presidência recebeu um

requerimento, assinado pelos diversos líde-
res com assento nesta Casa e presentes
nesta sessão ordinária, com o seguinte teor:

Os srs. deputados que o aprovam
permaneçam como se encontram.

O SR. DEPUTADO DIRCEU DRESCH
- Gostaria de consultar os líderes presentes
para saber se isso é possível.Aprovado.

Requerimento de autoria do
deputado Dagomar Carneiro, que requer
apreciação pelo Plenário do parecer
contrário exarado pela comissão de
Constituição e Justiça ao Projeto de Lei n.
0505/2007.

(Passa a ler.) A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Consulto os srs. líderes
sobre a questão, iniciando pelo deputado
Silvio Dreveck, do PP.

“Os deputados que abaixo subs-
crevem requerem a v.exa., nos termos do
Regimento Interno desta Casa, com a anu-
ência dos srs. e sras. líderes de bancada,
autorização do uso da tribuna deste Poder
pelo representante da Federação dos
Trabalhadores da Agricultura Familiar da
Região Sul, Fetraf-Sul, para proferir discur-
sos sobre a pauta de reivindicações e
negociações relativas à agricultura familiar
entre a federação e o governo do estado de
Santa Catarina.

O SR. DEPUTADO SILVIO DREVECK
- Sra. presidenta e srs. deputados, nós não
temos nenhuma objeção quanto ao fato de
se conceder o espaço. Nossa bancada está
de acordo!

A Presidência defere de plano.
Requerimento de autoria do

deputado Dirceu Dresch, que solicita o envio
de mensagem telegráfica ao reitor da
Universidade Federal de Santa Catarina,
cumprimentando-o pela posse no cargo.

(Palmas das galerias)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Consulto o deputado
Sargento Amauri Soares.A Presidência defere de plano.
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O SR. DEPUTADO SARGENTO
AMAURI SOARES - Sra. presidente,
queremos dizer que, da nossa parte,
também estamos de pleno acordo.
Inclusive, como já nos manifestamos,
historicamente, com relação a todas as
solicitações de trabalhadores em geral
e da sociedade em geral para se
manifestarem neste Parlamento,
estamos sempre de acordo e
mantemos a nossa assinatura.

matéria pertinente à categoria, se quiser
vaiar deputado pode fazer. Mas quando se
tratar de matéria que deputado aborda sobre
outro assunto de interesse de outras
categorias do estado, eu peço que, por
favor, tenham respeito, porque ele está
representado um segmento da sociedade
catarinense que votou nele.

Florianópolis realmente mostrou
que, de forma organizada, está preparada
para esse evento público. Tivemos todos os
tipos de manifestações, dentro da ordem,
com total liberdade e, principalmente, de
forma cultural.

O que pudemos observar? Que já
existe uma história de luta em todo o mundo
quanto a essa questão de manifestação. E
o nosso partido se caracteriza como sendo
um partido que sempre lutou pelo que nós
chamamos de luta da minoria e que não era
minoria. Era a luta do negro, do índio, da
mulher, da liberdade de expressão de todas
as idéias, a questão de liberdade de sexo
para que se possa definir com total
liberdade e com uma cidadania melhor.

Não há neste Parlamento - igual
pode haver - algum secretário de estado que
tenha ajudado mais o servidor público do
que eu. Isso é verdade e há pessoas aqui
que são testemunhas disso. Mas eu, como
sou democrata, como faço parte de um
partido que é social democrata, peço, de vez
por todas, que os servidores do Sintesp, na
próxima vez, tenham respeito com quem
ocupa a tribuna.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Antes de ouvir o deputado
Décio Góes pela bancada do Partido dos
Trabalhadores, eu gostaria que o deputado
Dirceu Dresch trouxesse o requerimento à
mesa.

O SR. DEPUTADO DÉCIO GÓES
- Sra. presidente, a bancada do Partido
dos Trabalhadores mantém a sua
posição de, democraticamente, ceder o
espaço para o Sintesp apresentar as
suas questões.

Então, essa história de luta, que é
a história também de muitos partidos
políticos e não somente do PPS, merece os
nossos elogios porque ela foi em defesa da
liberdade, da igualdade e da solidariedade
para que todos os seres humanos vivam em
harmonia com a natureza.

Sra. presidente, vou dar uma
demonstração de que o Parlamento catari-
nense é a grande casa de debates. E em
razão disso - e tive a oportunidade de dizer
para todos ouvirem, pois Santa Catarina
está-nos assistindo - eu falei sobre a Festa
do Divino Espírito Santo, já que sou católico.
Quantos católicos não se sentiram ma-
chucados quando o deputado que estava
falando sobre a Festa do Divino foi vaiado?

(Palmas das galerias)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Ouço o deputado
Professor Grando.

E é neste sentido que temos que
agradecer, principalmente, aos organizado-
res, através da sua liderança máxima, ao
Tiago Silva, que deu um exemplo na maneira
pela qual organizou essa manifestação na
Beira-Mar, não interrompendo o trânsito,
com total pacificidade, mostrando que é
possível manifestar-se com liberdade
quando a Polícia Militar, o Ipuf e os organi-
zadores querem.

O SR. DEPUTADO PROFESSOR
GRANDO - Sra. presidente, da mesma for-
ma, como sempre temos feito, eles devem
ter o direito de expressão e de se
manifestar nesta Casa.

Então, sra. presidente, abro um
espaço para que o Sintesp possa fazer a
sua manifestação, mas pedindo que, das
próximas vezes, respeitem os deputados
que vão à tribuna.(Palmas das galerias)

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - Pelo PMDB falará o sr.
deputado Romildo Titon?

(Palmas das galerias)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Parabéns pela posição de
v.exa. Esta é uma casa democrática e tenho
certeza de que v.exa. não nos iria furtar da
manifestação dos representantes de
diversos sindicatos: Sindalesc, Sinte,
Sintesp, Sinjusc, Sindsaúde.

Assim, Florianópolis e o país
ganham porque fomos a primeira capital a
realizar a Parada da Diversidade. Agora essa
parada começará a ocorrer em outras
capitais do país. Então, se a primeira foi um
sucesso, com aproximadamente 60 mil
participantes, imaginem nas maiores capi-
tais como isso poderá ocorrer e servir de
referência para todo o país.

(Pausa)
Como ninguém se manifestará,

ouvirei o representante do Democratas.
(Pausa)
Na ausência dos representantes,

ouvirei o PRB e o PTB. Srs. parlamentares, como houve
acordo de lideranças, esta Presidência
suspenderá a sessão por dez minutos para
que seja promovida, pelo Sindicato dos
Trabalhadores do Serviço Público - Sintesp -,
uma representação cultural pela professora
aposentada Dulce Fossari.

(Pausa)
Na ausência dos representantes,

ouço o PSDB, na pessoa do deputado
Marcos Vieira.

Florianópolis mostrou sua matu-
ridade e, mais uma vez, parabéns a todos
aqueles que organizaram a 3ª Parada da
Diversidade, que cunhou a seguinte ex-
pressão: “Nós também votamos”! E é im-
portante que os parlamentares saibam per-
feitamente qual é a luta da sociedade civil,
que merece todo o nosso respeito, qual é
luta do corporativismo, qual é a luta contra
homofobia, a favor da liberdade de
expressão e sempre lutando pela paz. Isso,
sim, nos leva a uma sociedade madura,
inteligente e capaz de resolver seus
principais problemas.

O SR. DEPUTADO MARCOS VIEIRA
- Sra. deputada Ana Paula Lima, talvez um
minuto não me seja suficiente. Eu gostaria
de discutir um pouquinho mais esse
assunto.

Está suspensa a presente sessão.
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima)(Faz soar a campainha) -
Estão reabertos os trabalhos.É bom que, neste instante,

porque Santa Catarina está-nos vendo,
as galerias estejam em completo
silêncio. Isso se chama respeito.
Quando os agricultores aqui chegaram,
todos, sem exceção, acomodaram-se,
viram e ouviram os parlamentares na
tribuna falar sobre os mais diversos
assuntos. Parabéns! Vocês saíram de
Dionísio Cerqueira, Palma Sola, Caibi,
Sombrio e vieram até aqui. Mas
diversos parlamentares ocuparam a
tribuna no dia de hoje para abordar
assuntos diversos de interesse da
sociedade catarinense e foram
interrompidos por diversas vezes com
vaias, com vaias, com vaias!

Com a palavra o primeiro orador
inscrito em Explicação Pessoal, deputado
Professor Grando, por até dez minutos.

O SR. DEPUTADO PROFESSOR
GRANDO - Sra. presidente e companheiros
deputados, como deputado da região da
Grande Florianópolis e, mais especifica-
mente, de Florianópolis, a capital de todos
os catarinenses, gostaria de dizer que o
evento do último final de semana, no sá-
bado passado, chamado 3ª Parada da
Diversidade e que foi um exemplo de cida-
dania, um ato pacífico e, principalmente,
democrático, merece, da nossa parte, todos
os elogios.

Obrigado pelo exemplo! Parabéns a
quem está organizando! Florianópolis está
de parabéns, assim como o nosso país.
Quem viveu outra época e está vivendo hoje
sabe o quanto avançamos em todos os
setores. Isso mostra que a nossa sociedade
está preparada, diferenciando cada
manifestação pela forma, pelo fundamento.

Quero dizer que também se lutou
muito, até porque temos um projeto nosso
sobre a neutralidade do carbono, neutrali-
dade zero, e esse evento teve neutralidade
zero. Então, tenho que agradecer especifica-
mente e pessoalmente a todos os orga-
nizadores de eventos e de festas em Santa
Catarina e pedir que procurem ter neutrali-
dade zero, que é um projeto nosso e já é lei.

Queremos, em primeiro lugar, dizer
que essa manifestação foi realizada pela
igualdade de direitos civis e também pela
preservação ambiental, sendo que contou
com mais de 60 mil participantes. Além
disso, tivemos incrementado o turismo da
nossa capital, do nosso estado, com a
geração de renda junto a hotéis,
restaurantes, locadoras de veículos, pres-
tadores de serviços e comércio.

Eu tinha assinado o
requerimento para também dar a
oportunidade para que o representante do
Sintesp viesse aqui ocupar a tribuna. E
com certeza absoluta os deputados em
plenário estariam sentados, com todo o
respeito, vendo e ouvindo-o. Então, o nosso muito obrigado por

essa manifestação que serviu de exemplo a
todos.

Então, o que eu peço ao presi-
dente do Sintesp é que, em se tratando de
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Era isso que tínhamos falar hoje. E
não poderia deixar de fazê-lo, através da
tribuna, pois foi um belo exemplo que aju-
dará a construir uma cidadania de paz e de
democracia.

Portanto, ao estabelecer essa
relação entre o maior e o menor
salário, a Lei n. 254, chamada
também, lá na caserna, de lei da
escala vertical, passa a ser, então, de
grande interesse para a maioria dos
integrantes da Segurança Pública de
nosso estado.

aprovação da lei, porque da forma como
está fica claro que a intenção é continuar
fazendo um curso de 100 vagas por ano. E
aí nós nunca alcançaremos os objetivos tão
necessários e tão defendidos pelos praças
para fortalecer a instituição, mobilizar os
policiais e os bombeiros a se inserir mais
nas esferas de decisão da sua instituição e
produzir, portanto, melhor segurança para a
sociedade catarinense.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
A SRA. PRESIDENTE(Deputada Ana

Paula Lima) -Com a palavra o próximo orador
inscrito, deputado Sargento Amauri Soares,
por até dez minutos.

Srs. deputados, estamos bus-
cando sempre, permanentemente, nas úl-
timas semanas, a reabertura do diálogo
com o governo em termos da negociação
efetiva da parcela que falta pagar da Lei
n. 254. Traremos para esta tribuna e
divulgaremos por outros meios quando
tivermos efetivamente uma proposta
concreta de números, de data e de
prazos para serem discutidas com a
categoria.

Srs. deputados, é isso que nós
precisamos debater prioritariamente. O
projeto é importante e necessário, mas
nós temos que, desde já, não deixar para
um decreto posterior resolver, pois é o
que está indicado que irá acontecer no
final do ano que vem, na melhor das
hipóteses. Precisamos definir já. E falo
isso, inclusive, anunciando a presença do
coronel Marlon, que é o presidente da
Associação de Oficiais da Polícia Militar
de Santa Catarina. Precisamos definir já
uma forma de garantir que o soldado
possa efetivamente fazer um curso de
cabo antes dos 20 anos de serviço. Que
possamos baixar esse tempo para 15 ou
dez anos. O governador fala em sete,
mas estou falando em dez ou 12 anos,
para que os cabos que hoje existem na
Polícia - e existe vaga sobrando de cabo
também - possam fazer um curso de
sargento, porque também há vaga para
terceiro-sargento sobrando.

O SR. DEPUTADO SARGENTO
AMAURI SOARES - Sra. presidente, sras.
deputadas e srs. deputados, telespectado-
res da TVAL, ouvintes da Rádio Alesc Digital,
demais pessoas que nos acompanham
nesta sessão, especialmente as servidoras
e os servidores públicos do estado de Santa
Catarina.

Nós queríamos reportar-nos, hoje,
a alguns assuntos de interesse da
Segurança Pública, como, por exemplo, a
solenidade que ocorreu agora há pouco na
capital, na criação do Batalhão de
Operações Aeroviárias da Polícia Militar, ou
seja, temos um batalhão de aviação na
Polícia Militar de Santa Catarina e esses
servidores têm prestado um serviço extra-
ordinário, principalmente no socorro a
vítimas em casos de urgência. Às vezes não
percebemos a importância desse serviço,
como, por exemplo, ter que se deslocar em
cinco minutos, numa distância de até 50
quilômetros, para socorrer uma pessoa que
possivelmente terá danos físicos per-
manentes ou, quem sabe, entrará em óbito
se o socorro não chegar no tempo neces-
sário.

Estamos trabalhando nisso,
estamos na expectativa de que ocorra
nas próximas semanas uma sinalização
por parte do Centro Administrativo neste
sentido, porque dentro de algumas
semanas também, caso isso não ocorra,
com certeza os praças da Polícia Militar e
do Corpo de Bombeiros, organizados pela
Aprasc, estarão novamente se
mobilizando.

Está tramitando nesta Casa a lei
de fixação do efetivo da Polícia Militar,
que é outro assunto de grande interesse
para todos os servidores da corporação e
para toda a sociedade catarinense,
porque trata do fortalecimento, da
potencialização da Polícia Militar como
instituição que faz segurança pública para
a sociedade de Santa Catarina. Não
tivemos oportunidade de debater esse
projeto, quando era um pré-projeto, nas
instâncias inferiores dentro da instituição
ou com a secretaria de Segurança ou
mesmo no Centro Administrativo, mas
gostaríamos de tê-lo feito. Por isso,
estaremos discutindo aqui na Assembléia
Legislativa com todos os interessados e
com os srs. parlamentares a possibi-
lidade de melhorarmos o projeto, a fim de
garantir que ele faça efetivamente justiça
e fortaleça a instituição. E para fazer
isso, para fortalecer a instituição, para
fazer uma revolução na Segurança
Pública, precisamos atender, principal-
mente, os setores de base, os cabos e
soldados da instituição policial militar.

Então, precisamos trazer aquelas
vagas de segundo e terceiro-sargento e de
cabo para o momento imediato, posterior-
mente à aprovação da lei, a fim de que
possamos realizar o curso de cabo em cada
batalhão e fazer curso de sargento com
mais vagas. Se isso na década de 80 era
possível sem tecnologia nenhuma, com
telégrafo, por que não podemos fazer hoje,
na era da informática, um curso de cabo em
cada batalhão do estado para garantir essa
mobilidade funcional e o preenchimento
daquelas vagas num menor prazo de tempo
possível?

Nós sempre apoiamos essa ini-
ciativa e é claro que essa área ainda precisa
de muito investimento em quantidade de
aeronaves e de efetivo, para que possa dar
um atendimento adequado no socorro rápido
às pessoas no momento em que mais
precisam, que é quando se envolvem em
acidente, como no caso de afogamento até
em praias que não têm acesso de au-
tomóvel e nem de ambulância, precisando,
muitas vezes, do uso do helicóptero para
chegar até lá.

Então, esse é o debate que
temos feito e as emendas que estaremos
propondo são no sentido de evitar o
congelamento de estruturas, de esferas
da instituição, no sentido de garantir o
direito de mobilidade, ou seja, que o
servidor entre na instituição policial militar
e possa transitar, no mínimo, até a
graduação de subtenente, com a possibi-
lidade ainda do quadro especial de
auxiliar de oficiais.

Há outras questões de interesse
dos servidores da Segurança Pública,
como a tão falada Lei n. 254, que naquilo
que interessa para a maioria dos praças
da Polícia Militar e do Corpo de
Bombeiros, para os servidores da base da
Polícia Civil e para os agentes prisionais
está pela metade do caminho. Temos
falado muito a esse respeito aqui na
Assembléia Legislativa, e algumas
pessoas até dizem que eu só falo nessa
Lei n. 254. Nós vamos ter que continuar
falando enquanto ela não for cumprida
integralmente, porque é ela que garante a
justiça salarial no âmbito da Segurança
Pública, da Polícia Militar, do Corpo de
Bombeiros e nas demais instituições. A
Lei n. 254 garante justiça salarial, mas
isso não quer dizer que todos os
problemas estarão resolvidos com a sua
conclusão. No entanto, ela estabelece um
parâmetro entre o maior e o menor
salário; estabelece que o soldado mais
moderno, de um ano de serviço, não
poderá receber menos do que ¼ do soldo
do coronel da Polícia Militar, que é o
maior soldo.

O governador está falando já há
dois ou três anos que a nova lei do plano
de carreira dos praças da Polícia Militar e
do Corpo de Bombeiros garantirá avanços
de forma que nenhum policial bombeiro
fique mais de sete anos na mesma
graduação. Olha, se a possibilidade
gradual está dada, na prática isso não
está ocorrendo. Estamos tendo um curso
de 100 vagas por ano e nessa lógica não
vamos chegar nunca, ou seja, nunca
vamos baixar dos 20 anos de tempo de
serviço de um soldado para que ele seja
promovido a cabo.

Precisamos debater esse assunto
para que efetivamente o projeto possa ser
aplaudido por todos os servidores militares
do estado de Santa Catarina.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O Sr. Deputado Serafim Venzon -

Pela ordem, sra. presidente.
A SRA. PRESIDENTE (Deputada

Ana Paula Lima) - Com a palavra pela
ordem, o sr. deputado Serafim Venzon.

Então, queremos discutir juntos
essa progressão, essa mobilidade funcional
dos servidores militares estaduais. A lei de
fixação de efetivo é importante? É
importante! Mas as vagas de cabo, de ter-
ceiro-sargento e de segundo-sargento pre-
cisam ser disponibilizadas já! Elas precisam
ser disponibilizadas a partir do momento da

O SR. DEPUTADO SERAFIM
VENZON - Sra. presidente, quero cumpri-
mentar da tribuna o prefeito de Mondaí,
Valdemar Arnaldo Bornholdt, que faz um
grande trabalho naquele município e ama-
nhã inaugura a nova sede da secretaria
municipal da Educação e hoje acompanha
os trabalhos legislativos desta Casa.
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Quero cumprimentá-lo pelo seu
trabalho e agradecer a sua presença.

nosso de dia-a-dia e de tantos outros
alimentos, como o caso do arroz, do
feijão, dos quais tivemos boas safras.
Com o tempo nós vamos ver que
realmente o aumento será muito maior.
Quem perderá com isso? O trabalhador,
as pessoas mais necessitadas, em
conseqüência de uma política que teve
euforias. E não somos contra. Acho que o
agronegócio pode continuar produzindo
biocombustível, mas urgentemente o
governo brasileiro, através dos governos
estaduais e até municipais, deve realizar,
dentro da lei, uma reforma agrária com
função social.

Deputada Ana Paula Lima, no
município administrado por um correligio-
nário do seu partido, o ex-deputado Volnei
Morastoni, Itajaí, a cesta básica subiu
13,2%! Isso saiu numa matéria de hoje.
Claro que a culpa não é do deputado Volnei
Morastoni, evidentemente que não, mesmo
ele pertencendo ao Partido dos
Trabalhadores, mas ele, como prefeito, está
lá segurando uma barra, que é a reclamação
da população, que quando sai do
supermercado sai com menos dinheiro no
bolso e com menos compras no carrinho!

A SRA. PRESIDENTE (Deputada
Ana Paula Lima) - O próximo orador
inscrito é o deputado Marcos Vieira, a
quem concedemos a palavra por até dez
minutos.

O SR. DEPUTADO MARCOS
VIEIRA - Sra. presidente e srs. deputados,
a cada dia que passa, deputado José
Natal, os preços das mercadorias que
estão expostas nas gôndolas dos
supermercados têm aumentado. E isso
tem trazido preocupação para a
população catarinense e brasileira.

(Continua lendo.)
“Os economistas apontam que

pressões de custos de produtos industria-
lizados que já foram detectados no atacado,
nas cadeias do plástico e do aço, também
vão começar a aparecer no varejo.

(Passa a ler.) O que eu quero dizer com função
social? É o uso da terra voltado para a
produção de alimentos, sendo que a terra
não pode ser vendida, mas doada aos filhos
como herança para continuar produzindo
alimentos. Essa é a verdadeira reforma
agrária.

“O preço da cesta básica con-
sumida pelo brasileiro subiu cerca de 30%
nos últimos 12 meses. Só em quatro me-
ses, de janeiro a abril deste ano, a alta do
custo de vida, a alta da cesta básica, já
beira 20%.

Outro fator de pressão apontado
pelos economistas é o preço dos produtos que
dependem de autorização do governo para ser
reajustados. Esse grupo, que vinha com
variação abaixo do Índice de Preços ao
Consumidor até meados de fevereiro, hoje está
muito próximo do índice cheio da inflação.

Não sou eu que estou dizendo
isso, é a pesquisa do Dieese, que diz que
nos quatro primeiros meses do ano a
cesta básica já subiu cerca de 20%. O
Dieese apurou a variação dos preços de
13 alimentos básicos em 16 capitais. Em
abril o valor da cesta básica aumentou
em todas as cidades pesquisadas.

Então, só solucionaremos esse
problema de maneira urgente, e assim
mesmo demorará mais de um ano, se
houver uma política nessa área. Se não
houver, essa crise poderá prorrogar-se por
muitos e muitos anos, porque essa crise
é mundial. O secretariado das Nações
Unidas já advertiu a Europa, os Estados
Unidos, a América Latina e todos os paí-
ses. A Ásia, inclusive, tomou a iniciativa
de dizer que vai plantar mais arroz, vai
estabelecer uma política para atender a
demanda mundial. E o que vai acontecer
com o milho, com a beterraba e com
tantos outros produtos da alimentação?

Embora o grupo alimentação tenha
subido menos em abril do que em março, os
economistas dizem que essa desaceleração
foi proporcionada pelas hortaliças, legumes
e frutas, cujos preços perderam fôlego no
período. E a Grande Florianópolis é
altamente produtora desses itens que fazem
parte da nossa mesa.

A elevação da cesta básica
supera de longe a variação do salário
mínimo no mesmo período, que foi de
9,2%. Deputado Professor Grando, nos
últimos 12 meses a cesta básica
aumentou cerca de 30% no Brasil e o
salário mínimo só 9,2%. O trabalhador
brasileiro está comendo menos, está
comprando menos.

Em contrapartida, os preços dos
alimentos básicos, como grãos e carnes,
continuarão pressionando a inflação no mês de
abril e com tendência de alta para o mês de
maio. Nesse rol, os economistas apontam
produtos panificados e biscoitos com elevação
de 5,78%; carnes bovinas com elevação de
1,28%; arroz com elevação de 1,19% e leite
com elevação de 1,90%. Já o preço do feijão
subiu 11,5% no mês passado. É arroz com
feijão mais caros na mesa do brasileiro.”

O SR. DEPUTADO MARCOS
VIEIRA - Mas, deputado Professor Grando,
o Brasil tem terras suficientes e
preparadas para...

É o agricultor que está ganhando?
Gostaria que eles estivessem aqui em
plenário para dizer que é claro que não
estão ganhando. O pequeno agricultor, aque-
le que faz com que a sua família trabalhe de
sol a sol, não ganha nada ou quando ganha,
ganha muito pouco. Quem está ganhando,
então?

O Sr. Deputado Professor Grando -
É o único país do mundo que pode fazer
reforma agrária!

O SR. DEPUTADO MARCOS VIEIRA
- E por quê? Muito obrigado!

O Sr. Deputado Professor Grando -
Porque pode dividir a terra em pequenas
propriedades, com os nossos agricultores
inseridos na produção e protegendo o meio
ambiente!

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
Os alimentos puxaram a inflação

medida pelo Índice de Preços ao
Consumidor da Fundação Instituto de
Pesquisas Econômicas, que poderá encer-
rar este ano em 5%. Se a previsão se
confirmar, será a maior marca desde
2004.”

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Valmir Comin) - Com a palavra a próxima
oradora inscrita, deputada Ana Paula Lima,
até dez minutos.

O SR. DEPUTADO MARCOS
VIEIRA - E se o Brasil é um país apto à
agricultura, por que os alimentos estão
subindo tanto, como o feijão, o óleo de
soja?!

A SRA. DEPUTADA ANA PAULA
LIMA - Muito obrigada, sr. presidente.

Em primeiro lugar, quero tranqüi-
lizar o deputado Marcos Vieira sobre o seu
pronunciamento e também cumprimentar os
deputados que ainda estão presentes nesta
sessão ordinária, o público que nos
acompanha pela TVAL e os ouvintes da
Rádio Alesc Digital.

O Sr. Deputado Professor Grando -
V.Exa. me concede um aparte?

O SR. DEPUTADO MARCOS VIEIRA
- Pois não!

O Sr. Deputado Professor Grando -
Temos que valorizar o nosso trabalhador
agrícola, v.exa. tem razão.O Sr. Deputado Professor Grando

- Meu querido amigo, deputado Marcos
Vieira, fiz o meu pronunciamento que vai
ao encontro das suas idéias. E eu me
lembro um pouco desse último ciclone
que passou lá em Miamar. Começou com
dois mil mortos, depois foi para 20 mil,
80 mil e já se admite mais de 100 mil
mortos.

O SR. DEPUTADO MARCOS
VIEIRA - Imaginem v.exas. que o leite
longa vida teve um aumento, só no mês
de abril, de 3,5%! Quase ¹/³ ou mais de
¹/³ do aumento que teve o salário mínimo
nos últimos 12 meses. Só o leite teve um
aumento de 3,5%. Depois da energia
elétrica, o pãozinho francês foi o
campeão de altas no mês. Imaginem
v.exas. e todos os telespectadores que
estão nos assistindo: quem vai à padaria
todos os dias desembolsou 9% a mais. O
pãozinho nosso de cada dia está
custando quase 10% mais caro só num
único mês, no mês de abril. É a maior
variação desde a primeira quadrissemana
de dezembro de 2002, quando o pãozinho
aumentou 9,37%.

Sr. presidente, não poderia deixar
de mencionar, já que foi citado desta tribuna
o nome do prefeito de Itajaí, do ex-deputado
e ex-presidente da Assembléia Legislativa
Volnei Morastoni, que eu tive a honra, nessa
última segunda-feira, de participar da
assinatura das ordens de serviço do Plano
de Aceleração do Crescimento na cidade de
Itajaí, juntamente com a ministra Dilma
Rousseff, que é um exemplo para todos os
brasileiros, que é um exemplo para nós,
mulheres, pela sua personalidade forte, pela
sua maneira ética de se conduzir durante
toda a sua vida na defesa do povo mais
oprimido, na defesa das trabalhadoras e dos
trabalhadores, considerada também,
comandante Garcia, a mãe do PAC.

Na questão do biocombustível, a
diferença entre a expansão agrícola brasi-
leira e a produção de alimentos é muito
maior do que se imagina. A tendência
agora é aparecerem as verdadeiras
causas. E o aumento será maior, até
porque nós ainda não sofremos o efeito
da suspensão da exportação do trigo pela
Argentina, do qual nossa dependência
chega a 60% para a produção do pão
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E falando em mãe, também que-
ro aqui homenagear todas as mães, as
mães biológicas, as mães adotivas, as
mulheres que têm o sonho ainda de ser
mãe, neste domingo que estaremos
comemorando o Dia das Mães.

O governo federal está destinan-
do recursos para municípios onde nunca
se havia investido nada, infelizmente!
Porque ninguém consegue fazer as obras
que estão emperradas e que não dão
para ser inauguradas, mas que são de
grande serventia e prioridade aos nossos
municípios, pois tratam da questão do
meio ambiente, do saneamento básico e
também da proteção da saúde da nossa
comunidade.

Não adianta discurso, não adian-
tam promessas, não adianta carisma, não
adianta conversa fiada, não adianta nada
disso! E mais, enquanto o presidente Lula
estiver gerando emprego, distribuindo renda
e fazendo o Brasil crescer, a sua popu-
laridade vai crescer cada vez mais. E além
dos excelentes resultados econômicos do
país e dos ganhos sociais que a população
vem conquistando, a enorme comprovação e
popularidade devem-se a outra razão, como
diz a professora Elizabete Steil: ele mora,
deputado José Natal, na alma do povo.
Mesmo assim, nunca foi considerado um pai
dos pobres nem mesmo uma mãe
indulgente, como criticam os oposicionistas.
O Lula não é pai! O Lula não é mãe! Ele é
filho, deputado José Natal! Ele é filho do
povo! Um filho de todos nós que fizemos
muitos sacrifícios para colocar em suas
mãos o seu primeiro diploma, o diploma de
presidente da República. E continuaremos
nós, homens e mulheres, pais zelosos, a
ampará-lo e a apoiá-lo nas crises e nos
golpes!

Mas juntamente com a ministra,
com o prefeito de Itajaí, com os deputados
federais Décio Lima, Carlito Merss e Cláudio
Vignatti, com os deputados estaduais
Jailson Lima e Pedro Uczai, com o prefeito
Volnei Morastoni e com a senadora Ideli
Salvatti, assistidos ser contemplados
diversos municípios, srs. deputados, com o
Programa de Aceleração do Crescimento.

Quero fazer um desagravo à
ministra Dilma Rousseff em relação ao
senador José Agripino Maia, do
Democratas, do D25 - eu não sei mais
qual é a sigla que eles estão usando. Diz
respeito à ofensa que ele fez, deputado
José Natal, à nossa ministra Dilma
Rousseff, à indelicadeza que ele cometeu
a essa mulher que, com 19 anos de
idade, foi torturada pela ditadura. Ela,
para evitar que os companheiros e que
ela mesma, que foi vítima do pau-de-
arara, do choque elétrico e da morte, fos-
sem prejudicados, omitiu algumas
informações. Mas isso para preservar o
que nós estamos vivenciando hoje,
deputado José Natal, que é a igualdade,
deputado Professor Grando e deputado
Valmir Comin; que é a democracia; que é
a liberdade de expressão, pois naquela
época muitos companheiros foram
mortos, muitos companheiros foram
torturados!

Claro que outros municípios já
foram contemplados, mas especificamente
nessa última segunda-feira foram contem-
pladas as cidades de Itajaí, Blumenau,
Itapema e Camboriú com mais de R$ 120
milhões para habitação e saneamento bá-
sico, como também as cidades de Porto
Belo e São Bento do Sul.

Em Blumenau, sr. deputado José
Natal, o governo Lula investirá na
construção do subsistema e na estação
de tratamento de esgoto nos bairros
Garcia e Fortaleza e também na
construção do restaurante popular e de
um banco de alimentos.

Agora, muito além de números, o
nosso governo vem transformando padrões
humanos e conseguindo resgatar a auto-
estima da nossa população mais carente,
através de políticas sociais, principalmente,
porque o presidente Lula, diferentemente de
Fernando Henrique Cardoso, nunca enxergou
o Brasil como um país pobre, no sentido
estreito da visão de certos economistas e
analistas econômicos.

(Passa a ler.)
“Em Blumenau, o governo Lula

ainda investe nas obras de recuperação
do Galegão, que é o nosso ginásio de
esportes; na construção da pista de
atletismo, situada no Sesi; nas obras da
Via Expressa e na construção do viaduto
do trevo da Mafisa”.

Então, por ter passado por tudo
isso ela merece, sim, sentar naquela
cadeira e também pela sua competência,
por ser a mãe do PAC, estando presente
em todos os municípios, em todos os
estados do nosso Brasil, fazendo e
divulgando os investimentos do governo
federal e assinando as ordens de serviço.

O Sr. Deputado José Natal -
V.Exa. me concede um aparte?

A SRA. DEPUTADA ANA PAULA
LIMA - Pois não!Futuramente, deputado José

Natal, irá ser duplicada a BR-470, que é
um sonho não só nosso que moramos no
vale do Itajaí, mas de todos os catarinen-
ses, pois aquela BR é responsável pelo
escoamento de toda a nossa produção
para o porto de Itajaí, para os nossos ae-
roportos e também para o porto de São
Francisco do Sul.

O Sr. Deputado José Natal - Não
vai dar para eu concluir o meu pensamento
devido ao tempo e v.exa., nobre deputada,
pode interpretar-me mal por isso. Mas quero
dizer que discordo completamente do
terceiro mandato para o governo Lula. E
quanto a ele ser o pai dos pobres, até o
presente momento também se caracteriza
dessa forma. Mas há tantos outros pobres
capazes neste país quanto o Lula. Temos
que olhar - e foi o que o deputado Marcos
Vieira colocou aqui - para a disparada dos
preços dos alimentos neste país, porque o
povo brasileiro não vai ter suporte financeiro
para agüentar isso!

Ouvi atentamente o meu ante-
cessor, deputado Marcos Vieira, falar
sobre o preço dos alimentos. Realmente
acredito que o Brasil está no caminho
certo. Deputado José Natal, se ele não
estivesse no caminho certo, o povo
brasileiro não iria querer o terceiro
mandato para o presidente Lula. Não sou
eu que estou dizendo isso. Quem está
dizendo isso é o povo brasileiro, através
da pesquisa divulgada na semana
passada pela CNT/Sensus, sobre a
popularidade do presidente Lula.

(Continua lendo.)
“Quero ressaltar, neste

momento, a competência dessa
extraordinária mulher que é coordenadora
do maior projeto de planejamento do
Brasil, o PAC: a ministra Dilma Rousseff.
A ministra possui uma capacidade de
organização e de informação que
devemos referenciar.

A SRA. DEPUTADA ANA PAULA
LIMA - Muito obrigada, deputado.Hoje, depois de cinco anos e

quatro meses de governo, a
popularidade do presidente é a mais
alta desde que Lula tomou posse como
presidente do Brasil. Muita gente tenta
explicar por que isso acontece, cada
um com uma teoria diferente da outra.
Para nós, do Partido dos
Trabalhadores, é simples. O presidente
Lula possui a maior aprovação popular
dos últimos 30 anos porque para
69,3% da população ele está fazendo
um bom governo e, sobretudo,
melhorando a vida das pessoas. Só
isso! Basta ir ao supermercado para
comprovar isso, srs. parlamentares! Eu
nunca vi na vida tantos supermercados
serem abertos no estado de Santa
Catarina e tanta fila nos caixas! E é
apenas isso que o povo espera dos
seus governantes: que melhorem a sua
vida.

Santa Catarina, srs. parlamenta-
res, está tendo investimentos que nunca
vimos antes. O PAC é um projeto
completo: investe em rodovias, em portos,
em aeroportos, em energia, em saneamento
básico que o nosso estado tanto necessita,
na recuperação e humanização de favelas,
na ampliação das nossas universidades
públicas. Serão destinados mais de R$ 13
bilhões de investimentos diretos até o ano
de 2010.”

Mas, concluindo, deputado José Natal,
como v.exa. disse, Lula é o pai dos pobres e o
país está crescendo. E o seu correligionário,
deputado Nilson Gonçalves, disse que ele está
sendo aplaudido até fora do Brasil. Temos que
enxergar isso, a popularidade deste presidente que
é, sim, o pai dos pobres, mas que está fazendo
um governo...

(Discurso interrompido por térmi-
no do horário regimental.)

(SEM REVISÃO DA ORADORA)
Srs. parlamentares, independen-

tementeda sigla partidária que governa os
municípios catarinenses, são destinados
recursos para esses municípios, como
para o seu município, deputado José
Natal, que foi contemplado também,
devido aos bons projetos encaminhados
ao governo federal, principalmente na
área de saneamento básico e na
reurbanização e humanização de favelas.

O SR. PRESIDENTE (Deputado
Valmir Comin) - Não havendo mais orado-
res inscritos, livre a palavra a todos os
srs. deputados.

(Pausa)
Não havendo mais quem queira fazer

uso da palavra, esta Presidência, antes de
encerrar a presente sessão, convoca outra,
solene, para segunda-feira, às 19h.

Está encerrada a sessão.
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AUDÍÊNCIA PÚBLICA AVISO DE RESULTADO

Ata nº 25 AVISO DE RESULTADO
Termo de eliminação dos papéis para a reciclagem, atendendo o que
determina a Tabela de Temporalidade (TT), em vigor, da Assembléia
Legislativa do Estado de Santa Catarina. Registram-se aqui os
documentos já avaliados pela Coordenadoria de Documentação,
respeitadas as determinações legais: OFÍCIOS CAPEADOS, período de
1995 a 1999, oriundos da Diretoria Legislativa; RECURSOS referentes
aos anos de 1989, 1997, 1999, 2001 e 2003, com procedência do
Gabinete da Presidência. A contagem dos papéis resultou, aproximada-
mente, em 41 (quarenta e um) mil folhas, que serão encaminhadas a
entidades filantrópicas para a efetiva eliminação no prazo de 30 dias a
contar da data de publicação no Diário da Assembléia (DA).
Florianópolis, 14 de maio de 2008.

O Pregoeiro da Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
designado pela Portaria n.º 470/2008, comunica que, atendidas as
especificações constantes do edital próprio e das diligências
deliberadas na sessão do dia 05/05/2008, a licitação modalidade
Pregão nº 013/2008, referente à locação de 02 unidades de Ilha de
edição não linear, inclusas manutenção preventiva e corretiva, obteve o
seguinte resultado:
Item Único - Locação de 02 unidades de Ilha de edição não linear,
inclusas manutenção preventiva e corretiva.
Vencedora BROADCAST PRODUÇÃO E LOCAÇÃO LTDA.
Valor do Último Lance: R$ 41.500,00
Florianópolis, 05 de maio de 2008.

Tulia de Freitas Ribeiro ANTÕNIO HENRIQUE C. BULCÃO VIANNA
Coordenadora, e.e. PREGOEIRO

*** X X X *** *** X X X ***

OFÍCIO
ATA DE COMISSÃO PERMANENTE

OFÍCIO Nº 059/08
ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS E
TRIBUTAÇÃO REFERENTE 2ª SESSÃO LEGISLATIVADA DA 16ª
LEGISLATURA.

APAE - ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS
Of. 34/2008

Nova Veneza, 07 de maio de 2008.
Excelentíssimo Sr.Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e oito, às nove horas

e trinta minutos, sob a Presidência do Deputado Jorginho Mello, foram
abertos os trabalhos da 11ª reunião ordinária da Comissão de Finanças
e Tributação, reuniram-se os Senhores Deputados: Jorginho Mello,
Elizeu Mattos, Silvio Dreveck, José Natal Pereira, Gelson Merísio e
Renato Hinnig. Ato contínuo, o Deputado Presidente colocou em
votação a ata da 10ª Reunião Ordinária da Comissão acima epigrafada,
sendo aprovada por unanimidade. O Presidente leu as justificativas dos
deputados ausentes, a deputada Odete de Jesus justificou sua
ausência, por estar participando da VI reunião de diretoria da UNALE
(União Nacional dos Legislativos Estaduais), como membro da Executiva
Nacional no Estado de Minas Gerais. Na seqüência, apresentou mais
duas justificativas: a do Deputado Jandir Bellini, que alegou
compromissos inadiáveis assumidos para a data de hoje, e o deputado
Décio Góes justificou sua ausência por estar participando de reunião
com os servidores públicos estaduais sobre o (IPREV). O Presidente
Jorginho informou que o deputado Elizeu Mattos encontra-se substitu-
indo o deputado Manoel Mota, haja visto o signatário estar em serviços
na região do vale do Araranguá, em decorrência das enchentes
causadas pelas fortes chuvas, que castigaram o Estado de Santa
Catarina. Continuando, o Deputado Sílvio Drevek relatou o
OF.0008.5/2008, em discussão e votação, foi aprovado por unanimi-
dade, na seqüência, relatou também o PL./0073.7/2008, cujo parecer
sugere a redistribuição do projeto para a Comissão de Trabalho
Administração e Serviço Público, tendo em vista que o campo temático
a que se refere o mesmo não cabe o mérito à Comissão de Finanças e
Tributação, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Ato
contínuo, o Presidente passa a palavra ao deputado José Natal Pereira
para relatar o PL./0073.7/2008, recebeu o parecer favorável, em
discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente
Jorginho Melo relatou o PLC/0007.3/2008, sendo seu parecer
favorável, em discussão, foi solicitado vista em gabinete para os
deputados: José Natal Pereira, Renato Hinnig e Sílvio Drevek. Com a
palavra, o deputado Renato Hinnig solicitou esclarecimentos sobre o
encaminhamento da subcomissão do projeto de reforma tributária
solicitada pelo deputado Décio Góes. O presidente esclareceu que a
organização deve proceder pelos membros já escolhidos: o deputado
Décio Góes, Renato Hinnig e a deputada Odete de Jesus e que entre
eles seja escolhido um Presidente nas funções necessárias, para o
bom andamento da subcomissão. O deputado Sílvio Drevek se ofereceu
para contribuir na tentativa de aperfeiçoar a justiça nos Impostos do
Brasil, tão necessária para o desenvolvimento do País. Não havendo
nada mais a tratar, o Presidente deu por encerrada os trabalhos da
presente Reunião, a qual eu, Silvio Nestor de Souza, Chefe de
Secretaria, digitei a presente ata, que aprovada por todos os membros,
será assinada pelo Presidente, e posteriormente publicada no Diário
desta Assembléia.

JULIO GARCIA
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado
FLORIANÓPOLIS - SC

Saudando-o cordialmente, estamos enviando a Vossa Senhoria,
os documentos da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE de
Nova Veneza, para que esta entidade possa permanecer com o Título de
Utilidade Pública Estadual.

Estamos encaminhando o Relatório Anual, Balancete Contábil,
Cópia do Estatuto e Declaração de Funcionamento.

Sendo o que tínhamos para o momento, reiteramos protestos de
elevada estima e consideração.

Atenciosamente!
Valdete Ana Spilere Milanese

Presidente
Lido no Expediente
Sessão de 14/05/08

*** X X X ***

PORTARIAS

PORTARIA Nº 665, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora JULIANA CORDULA DREHER DE
ANDRADE, matrícula nº 3960, do cargo de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-50, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).
Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 666, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR JULIANA CORDULA DREHER DE ANDRADE,
matrícula nº 3960, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado
Dirceu Dresch).
Neroci da Silva RauppDeputado JORGINHO MELLO
Diretor GeralPresidente da Comissão de Finanças e Tributação

*** X X X ****** X X X ***
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PORTARIA Nº 667, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 673, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor TOME COLETTI, matrícula nº
5212, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-51, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

EXONERAR a servidora ANA PAULA DE SOUZA,
matrícula nº 5553, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-22, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva RauppDiretor Geral
Diretor Geral*** X X X ***

PORTARIA Nº 668, de 14/05/2008 *** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 674, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,NOMEAR TOME COLETTI, matrícula nº 5212, para

exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-63, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

NOMEAR ANA PAULA DE SOUZA, matrícula nº 5553,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-35, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).Neroci da Silva Raupp

Diretor Geral Neroci da Silva Raupp
*** X X X *** Diretor Geral

PORTARIA Nº 669, de 14/05/2008 *** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 675, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,EXONERAR o servidor ALECIO ALBERTO JAHNKE, matrícula

nº 5318, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-34, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Dirceu Dresch).

EXONERAR a servidora SEVERINE CARMEM MACEDO,
matrícula nº 5678, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-43,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputado Dirceu Dresch).Neroci da Silva Raupp

Diretor Geral Neroci da Silva Raupp
*** X X X *** Diretor Geral

PORTARIA Nº 670, de 14/05/2008 *** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 676, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,

de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,NOMEAR ALECIO ALBERTO JAHNKE, matrícula nº 5318,

para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-44, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

NOMEAR SEVERINE CARMEM MACEDO, matrícula nº
5678, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-51, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).Neroci da Silva Raupp

Diretor Geral Neroci da Silva Raupp
*** X X X *** Diretor Geral

PORTARIA Nº 671, de 14/05/2008
*** X X X ***O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 677, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,EXONERAR o servidor ROBERTO CARLOS CORDAZZO,

matrícula nº 5507, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-41, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

EXONERAR a servidora ELISABETE ISABEL
VALMORBIDA SIGNORATI, matrícula nº 5701, do cargo de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).Neroci da Silva Raupp

Diretor Geral Neroci da Silva Raupp
*** X X X *** Diretor Geral

PORTARIA Nº 672, de 14/05/2008
*** X X X ***O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 678, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor OTANIR MATTIOLA, matrícula nº
5704, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-39, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

NOMEAR ROBERTO CARLOS CORDAZZO, matrícula nº
5507, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-56, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch). Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ****** X X X ***
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PORTARIA Nº 679, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 685, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR MACIEL COVER, matrícula nº 5552, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-57,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR OTANIR MATTIOLA, matrícula nº 5704, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-50, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 686, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 680, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

EXONERAR o servidor JOAO LOURENCO DORNELES,
matrícula nº 4505, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-44,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputado Pedro Baldissera).NOMEAR VALDERI FERREIRA DA SILVA, para exercer o

cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-57, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Dirceu Dresch).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 687, de 14/05/2008

Neroci da Silva Raupp O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 681, de 14/05/2008 RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: NOMEAR JOAO LOURENCO DORNELES, matrícula nº 4505,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-46, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

LOTAR o servidor ARNO JOAO GERONIMO, matrícula nº
1406, ocupante do cargo de Tecnico Legislativo, código PL/TEL-42, na
Chefia de Gabinete da Presidência.
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***PORTARIA Nº 682, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 688, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora JANETH ANNE DE ALMEIDA,
matrícula nº 4985, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-1, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de
1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

EXONERAR o servidor JOSUE COSTA, matrícula nº
5033, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-31, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***PORTARIA Nº 683, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 689, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR ROMEU PORTO DAROS, matrícula nº 2316
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-46, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro
Baldissera).

NOMEAR JOSUE COSTA, matrícula nº 5033 para exer-
cer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-33, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).
Neroci da Silva Raupp

Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral

*** X X X ***
*** X X X *** PORTARIA Nº 690, de 14/05/2008

PORTARIA Nº 684, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor ALTAIR LAVRATTI, matrícula nº

4932, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-1, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Pedro Baldissera)..

EXONERAR o servidor MACIEL COVER, matrícula nº
5552, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-31, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral

*** X X X ***
*** X X X ***
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PORTARIA Nº 691, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 697, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR ALTAIR LAVRATTI, matrícula nº 4932 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-5, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR JUCI MARA SANTOS TOMAIS, matrícula nº 4690
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-5, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 692, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 698, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora CAMILA MUNARINI, matrícula
nº 4730, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-21, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

EXONERAR o servidor MARIO SERGIO VIDAL, matrícula
nº 4631, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-22, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 693, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 699, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR CAMILA MUNARINI, matrícula nº 4730 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-23, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR MARIO SERGIO VIDAL, matrícula nº 4631 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-25, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 694, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 700, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor CASSIO GIOVANI TURRA, matrícula
nº 4729, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-42, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Pedro Baldissera)..

EXONERAR o servidor ANECI ALFREDO FINGER, matrícula
nº 4459, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-44, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Pedro Baldissera)..

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 695, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 701, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR CASSIO GIOVANI TURRA, matrícula nº 4729 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-50, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR ANECI ALFREDO FINGER, matrícula nº 4459 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-46, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva RauppDiretor Geral
Diretor Geral*** X X X ***

*** X X X ***PORTARIA Nº 696, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 702, de 14/05/2008O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,EXONERAR a servidora JUCI MARA SANTOS TOMAIS,

matrícula nº 4690, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-1, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de
1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

EXONERAR o servidor JAIME BIANCHI, matrícula nº
4286, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-44, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva RauppDiretor Geral
Diretor Geral*** X X X ***

*** X X X ***
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PORTARIA Nº 703, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 709, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR JAIME BIANCHI, matrícula nº 4286 para exer-
cer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-46, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR JUAREZ DA SILVA, matrícula nº 2748 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-48, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 704, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 710, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor LEOMAR BALBINOT, matrícula nº
4011, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-52, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

EXONERAR o servidor PAULO FLAVIO LAUXEN, matrí-
cula nº 2609, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-44,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 705, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 711, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR LEOMAR BALBINOT, matrícula nº 4011 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

NOMEAR PAULO FLAVIO LAUXEN, matrícula nº 2609 para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-46, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 706, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 712, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor PAULO MARTINS, matrícula nº 4523, do
cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-1, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Antonio Aguiar).

EXONERAR o servidor MURILO SILVA, matrícula nº
3649, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-52, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera). Neroci da Silva Raupp

Diretor GeralNeroci da Silva Raupp
*** X X X ***Diretor Geral PORTARIA Nº 713, de 14/05/2008

*** X X X *** O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 707, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR PAULO MARTINS, matrícula nº 4523, para exercer
o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-56, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de maio de 2008 (Deputado Antonio Aguiar).

NOMEAR MURILO SILVA, matrícula nº 3649 para exer-
cer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-60, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Pedro Baldissera).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***Neroci da Silva Raupp
PORTARIA Nº 714, de 14/05/2008Diretor Geral

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 708, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

NOMEAR FERNANDO CAVALHEIRO, matrícula nº 4538,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-04, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Antonio Aguiar).

EXONERAR o servidor JUAREZ DA SILVA, matrícula nº
2748, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-46, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Pedro Baldissera)..

Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp
Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ****** X X X ***
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PORTARIA Nº 715, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 721, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor ADILOR GUGLIELMI, matrícula nº
3237, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-64, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Clesio Salvaro).

EXONERAR o servidor CUSTODIO DE SOUZA, matrícula
nº 2838, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-48, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 716, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 722, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR ADILOR GUGLIELMI, matrícula nº 3237, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-70, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Clesio Salvaro).

NOMEAR CUSTODIO DE SOUZA, matrícula nº 2838, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-63, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 717, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 723, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor CELIO MARCIANO, matrícula nº
5441, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-15, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Clesio Salvaro).

EXONERAR o servidor ALAN MUNHOZ MADEIRA, matrícula
nº 5160, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-31, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Kennedy Nunes).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 718, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 724, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR CELIO MARCIANO, matrícula nº 5441, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Clesio Salvaro).

NOMEAR ALAN MUNHOZ MADEIRA, matrícula nº 5160,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-42, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva RauppDiretor Geral
Diretor Geral

*** X X X ***
*** X X X ***PORTARIA Nº 719, de 14/05/2008

PORTARIA Nº 725, de 14/05/2008O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,EXONERAR o servidor CLAUDIOELI DA SILVA, matrícula nº

2689, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-68, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Kennedy Nunes).

EXONERAR o servidor RICARDO BAARTZ, matrícula nº
5161, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-36, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).Neroci da Silva Raupp

Diretor Geral Neroci da Silva Raupp
*** X X X *** Diretor Geral

PORTARIA Nº 720, de 14/05/2008 *** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 726, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,NOMEAR CLAUDIOELI DA SILVA, matrícula nº 2689,

para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy
Nunes).

NOMEAR RICARDO BAARTZ, matrícula nº 5161, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-38, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 727, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 733, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora FERNANDA NETO WITESE ARAUJO
SILVA, matrícula nº 5227, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-12, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

EXONERAR a servidora GESIANE CAMPOS DA SILVA,
matrícula nº 5162, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 734, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 728, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, NOMEAR FERNANDA NETO WITESE ARAUJO SILVA,

matrícula nº 5227, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-16, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado
Kennedy Nunes).

NOMEAR GESIANE CAMPOS DA SILVA, matrícula nº
5162, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-66, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy
Nunes). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 735, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 729, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor ALEXANDRE GONZAGA DOS

SANTOS, matrícula nº 5253, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-15, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

EXONERAR o servidor MISAEL GONÇALVES CANUTO,
matrícula nº 5177, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-59,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputado Kennedy Nunes). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 736, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 730, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,

de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações, NOMEAR ALEXANDRE GONZAGA DOS SANTOS, matrícula

nº 5253, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-21, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

NOMEAR MISAEL GONÇALVES CANUTO, matrícula nº
5177, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-68, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 737, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 731, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR a servidora EDIS FREITAS, matrícula nº

5294, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-55, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

EXONERAR o servidor MISAEL GONÇALVES CANUTO
JUNIOR, matrícula nº 5251, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-54, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 738, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 732, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR EDIS FREITAS, matrícula nº 5294, para exer-
cer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-61, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

NOMEAR MISAEL GONÇALVES CANUTO JUNIOR, matrícula
nº 5251, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-64, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 739, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 745, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR LUIZA MARISTELA AGRA, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-22, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Kennedy Nunes).

NOMEAR FLORI MATHIAS, matrícula nº 5195, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-68, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 740, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 746, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor HILARIO CARLOS SCHERNER,
matrícula nº 4010, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-60, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR a servidora ROSE ELKE DEBIAZI, matrícula
nº 5211, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-35, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 741, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 747, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR ROSE ELKE DEBIAZI, matrícula nº 5211, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-40, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR HILARIO CARLOS SCHERNER, matrícula nº 4010,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-65, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 748, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 742, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº 6.745,

de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor ALEXANDRE SILVA BRANDAO,

matrícula nº 5238, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-49,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor LUIZ CARLOS RODRIGUES, ma-
trícula nº 5194, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-43,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp

Diretor GeralNeroci da Silva Raupp
*** X X X ***Diretor Geral PORTARIA Nº 749, de 14/05/2008

*** X X X *** O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 743, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR ALEXANDRE SILVA BRANDAO, matrícula nº 5238,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-54, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR LUIZ CARLOS RODRIGUES, matrícula nº 5194, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-48, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

Neroci da Silva Raupp *** X X X ***
Diretor Geral PORTARIA Nº 750, de 14/05/2008

*** X X X *** O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 744, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR a servidora KELEN JOSEANE DE OLIVEIRA,

matrícula nº 5256, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-35, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor FLORI MATHIAS, matrícula nº 5195,
do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-64, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X ***
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PORTARIA Nº 751, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 757, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR KELEN JOSEANE DE OLIVEIRA, matrícula nº
5256, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-40, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri
Soares).

NOMEAR LUCITA COTA PEREIRA, matrícula nº 5374, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-35, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).
Neroci da Silva Raupp

Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 758, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 752, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor JOSE MARCOS NAZARI, matrí-

cula nº 5377, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor SILVIO PELEGRINI JUNIOR, ma-
trícula nº 5257, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-55,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 759, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 753, de 14/052008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,

de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações, NOMEAR JOSE MARCOS NAZARI, matrícula nº 5377, para

exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR SILVIO PELEGRINI JUNIOR, matrícula nº 5257,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp

Diretor GeralNeroci da Silva Raupp
*** X X X ***Diretor Geral

PORTARIA Nº 760, de 14/05/2008*** X X X ***
PORTARIA Nº 754, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor VANDERLEI KEMP, matrícula nº

5378, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor GERALDO PEREIRA BARBOSA,
matrícula nº 5278, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-40,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp
Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ****** X X X ***
PORTARIA Nº 761, de 14/05/2008PORTARIA Nº 755, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR GERALDO PEREIRA BARBOSA, matrícula nº 5278,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-45, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR VANDERLEI KEMP, matrícula nº 5378, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 756, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 762, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora LUCITA COTA PEREIRA, matrí-
cula nº 5374, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-30,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor IRINEU WOGINHACK, matrícula
nº 5380, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 763, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 769, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR IRINEU WOGINHACK, matrícula nº 5380, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR ELISANDRO LOTIN DE SOUZA, matrícula nº 5410,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-60, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 764, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 770, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR a servidora ADRIANA CARVALHO, matrícula nº
5381, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-39, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor ANTONIO EDILSON GOMES DE
MEDEIROS, matrícula nº 5461, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º
de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 765, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 771, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR ANTONIO EDILSON GOMES DE MEDEIROS, matrícula
nº 5461, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-60, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa,
a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR ADRIANA CARVALHO, matrícula nº 5381, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 772, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 766, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor CRISTIANO DA SILVA DE CARLI,

matrícula nº 5621, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR a servidora HELOISA BUENO, matrícula nº
5382, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 773, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 767, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, NOMEAR CRISTIANO DA SILVA DE CARLI, matrícula nº

5621, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-48, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri
Soares).

NOMEAR HELOISA BUENO, matrícula nº 5382, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-26, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 768, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 774, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor ELISANDRO LOTIN DE SOUZA,
matrícula nº 5410, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-55, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor FRANCISCO DA SILVA, matrícula
nº 5680, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 775, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 781, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

NOMEAR FRANCISCO DA SILVA, matrícula nº 5680, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

NOMEAR JAISON JARBAS SILVEIRA, matrícula nº 4821,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-33, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 776, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 782, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor IDEMAR EUGENIO TIEPO, matrícula
nº 5682, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputado Sgto. Amauri Soares).

EXONERAR o servidor HASSAN FELIX DE SOUZA, matrícula
nº 5654, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-4, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputada Odete de Jesus).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIA Nº 777, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 783, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da Resolução
nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, e em
conformidade com as Resoluções nº 001 e
002/2006, e suas alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR HASSAN FELIX DE SOUZA, matrícula nº 5654,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessor de Liderança,
código PL/GAL-23, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Liderança do PRB).

NOMEAR IDEMAR EUGENIO TIEPO, matrícula nº 5682,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares). Neroci da Silva Raupp
Neroci da Silva Raupp Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 784, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 778, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, EXONERAR o servidor SANDRO MARCIO ANDRADE DO

HERVAL, matrícula nº 4496, do cargo de Assessor de Comissão
Permanente, código PL/GAC-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Comissão de Ética e Decoro
Parlamentar).

EXONERAR o servidor MAURO DE SOUZA, matrícula nº
5692, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-23, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio
de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).

Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp
Diretor Geral

Diretor Geral
*** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 785, de 14/05/2008
PORTARIA Nº 779, de 14/05/2008 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, NOMEAR SANDRO MARCIO ANDRADE DO HERVAL,

matrícula nº 4496, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-68, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputada
Odete de Jesus).

NOMEAR MAURO DE SOUZA, matrícula nº 5692, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-28, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a
contar de 1º de maio de 2008 (Deputado Sgto. Amauri Soares).
Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***PORTARIA Nº 780, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 786, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor JAISON JARBAS SILVEIRA, ma-
trícula nº 4821, do cargo de Assessor de Liderança, código PL/GAL-23,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de
maio de 2008 (Liderança do PRB).

EXONERAR o servidor MARCEL FABRIZIO SALOMON,
matrícula nº 4408, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-59, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).

Neroci da Silva Raupp Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
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PORTARIA Nº 787, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 793, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da Resolução
nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, e em
conformidade com as Resoluções nº 001 e
002/2006, e suas alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,NOMEAR MARCEL FABRIZIO SALOMON, matrícula nº

4408, para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessor de
Comissão Permanente, código PL/GAC-59, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Comissão de Ética
e Decoro Parlamentar).

NOMEAR MARIA APARECIDA DA SILVA PIRES,
matrícula nº 5365, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-35, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputada Odete de Jesus).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

Neroci da Silva Raupp*** X X X ***
PORTARIA Nº 788, de 14/05/2008 Diretor Geral

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 794, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor CARLOS HENRIQUE CAMILO,
matrícula nº 3241, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-62,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Deputada Odete de Jesus).

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor PAULO LEONARDO EULA
FERREIRA, matrícula nº 4652, do cargo de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-52, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de
Jesus).

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 789, de 14/05/2008

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº 6.745,
de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001 e
002/2006, e alterações,

*** X X X ***
PORTARIA Nº 795, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

NOMEAR CARLOS HENRIQUE CAMILO, matrícula nº 3241,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAB-64, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
NOMEAR PAULO LEONARDO EULA FERREIRA, matrí-

cula nº 4652, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-58, do Quadro do Pessoal
da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputada Odete de Jesus).

PORTARIA Nº 790, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, Neroci da Silva Raupp

EXONERAR a servidora FERNANDA FERREIRA DA
SILVA, matrícula nº 4258, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-35, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 796, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X *** RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

PORTARIA Nº 791, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

EXONERAR a servidora GISELE TEREZINHA
CARDOSO FERREIRA, matrícula nº 4360, do cargo de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-64, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputada
Odete de Jesus).

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações, Neroci da Silva Raupp

NOMEAR FERNANDA FERREIRA DA SILVA, matrícula nº
4258 para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-36, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 797, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº

6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,

PORTARIA Nº 792, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

NOMEAR GISELE TEREZINHA CARDOSO FERREIRA,
matrícula nº 4360 para exercer o cargo de provimento em comissão
de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-70, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputada Odete de Jesus).

EXONERAR a servidora MARIA APARECIDA DA SILVA
PIRES, matrícula nº 5365, do cargo de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-34, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 1º de maio de 2008 (Deputada Odete de Jesus).. Neroci da Silva RauppNeroci da Silva Raupp

Diretor GeralDiretor Geral
*** X X X ****** X X X ***
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PORTARIA Nº 798, de 14/05/2008 PORTARIA Nº 803, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA

LEGISLATIVA, no exercício das atribuições que lhe são
conferidas pelo artigo 18, inciso XI, da Resolução nº 001,
de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,
e em conformidade com as Resoluções
nº 001 e 002/2006, e suas alterações,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações, NOMEAR VOLNEI RONIEL BIANCHIN DA SILVA,

matrícula nº 4259, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Assessor de Liderança, código PL/GAL-46, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Liderança do PMDB).

NOMEAR NEIVA SALETE CASAGRANDE DO
NASCIMENTO, para exercer o cargo de provimento em comissão de
Secretário Parlamentar, código PL/GAB-40, do Quadro do Pessoal
da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Deputada Odete de Jesus). Neroci da Silva Raupp

Diretor GeralNeroci da Silva Raupp
*** X X X ***Diretor Geral

PROJETO DE LEI
*** X X X ***

PORTARIA Nº 799, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PROJETO DE LEI N. 0132.1/2008
Denomina Henrique Meyer o Ginásio de
Esportes da EEB Professor Germano
Wagenfhur, do município de Porto União.

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs
001 e 002/2006, e alterações,

Art. 1º Fica denominado Henrique Meyer o Ginásio de
Esportes da EEB Professor Germano Wagenfhur, do município
de Porto União.NOMEAR ADELITA FERNANDES DA SILVA, para

exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-14, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Deputada
Odete de Jesus).

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data da sua publicação.
Sala das Sessões,

Deputado Antônio Aguiar
Lido no Expediente

Neroci da Silva Raupp Sessão de 14/05/08
Diretor Geral JUSTIFICATIVA

*** X X X *** Submeto à elevada consideração de Vossas
Excelências o projeto de lei em anexo que denomina “Henrique
Meyer” o Ginásio de Esportes da EEB Professor Germano
Wagenfhur”, do município de Porto União.

PORTARIA Nº 800, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, A proposição busca homenagear o comerciante que

teve suas origens e de sua família intimamente ligadas ao
bairro São Pedro, sendo um dos três primeiros fundadores,
participando ativamente de atividades em sua comunidade e
trabalhando incansavelmente pelo desenvolvimento do bairro,
igreja e escola, era presidente da antiga escola “Eulina Ribeiro”
hoje Professor Germano Wangenfhur. Dessa forma, nada mais
justo que prestarmos homenagem a esse honroso homem de
origem alemã naturalizado brasileiro em 28/11/1909, portanto
esta homenagem será em reconhecimento aos relevantes
serviços prestados ao município de Porto União.

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor FABIANO HENRIQUE DA
SILVA SOUZA, matrícula nº 3781, do cargo de Assessor de
Liderança, código PL/GAL-56, do Quadro do Pessoal da
Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008
(Lideranca do PMDB).
Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 801, de 14/05/2008 *** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, REQUERIMENTO

RESOLVE: com fundamento nos arts. 9º e 11 da Lei
nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,
e em conformidade com as Resoluções
nº 001 e 002/2006, e suas alterações,

REQUERIMENTO Nº 004/08
(RQS/0571.9/2008)

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CATARINANOMEAR FABIANO HENRIQUE DA SILVA SOUZA,

matrícula nº 3781, para exercer o cargo de provimento em
comissão de Assessor de Liderança, código PL/GAL-60, do Quadro
do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 1º de maio de
2008 (Liderança do PMDB).

Os Deputados que este subscrevem, com amparo no art.
40 do Regimento Interno, REQUEREM a constituição de Fórum
Permanente, objetivando debater sobre a Criação das Unidades de
Conservação e da Transformação das Áreas Localizadas acima de
850 metros de altitude em Áreas de Preservação Permanente -
APP, no Estado, em razão do Governo Federal, por intermédio do
Ministério do Meio Ambiente estar propondo a criação de Várias
Unidades de Conservação em Santa Catarina sem uma efetiva
participação das populações atingidas e sem respeitar a topografia
do território catarinense, e ainda, desconsiderando que essas
ações, quando efetivadas, irão afetar o desenvolvimento sócio-
econômico do Estado.

Neroci da Silva Raupp
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 802, de 14/05/2008
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18,
inciso XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, Sala das Sessões, em

EXONERAR o servidor VOLNEI RONIEL BIANCHIN DA
SILVA, matrícula nº 4259, do cargo de Assessor de Liderança,
código PL/GAL-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar de 1º de maio de 2008 (Lideranca do PMDB).

Deputado Edson Andrino
Deputado Jorginho Mello
Deputado Elizeu Mattos
Deputado Professor Sérgio Grando

Neroci da Silva Raupp APROVADO EM SESSÃO
Diretor Geral de 14/05/08

*** X X X *** *** X X X ***
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